Dogging

par Frédéric Mancini

Savez-vous ce qu’est le dogging ? Supposez qu’une voix féminine vous invite sur votre portable à vous rendre en pleine nuit sur le parking d’un supermarché… Est-ce une plaisanterie ? A tout hasard, vous y allez. Quand vous arrivez, une dizaine de voitures, phares allumés, entourent une Rolls dans laquelle une femme se déshabille... Frédéric Mancini, l’auteur de ce récit, aime se promener la nuit dans les quartiers isolés. C’est au cours d’une de ses déambulations qu’il a rencontré les adeptes du dogging et qu’il est devenu la proie des singulières filles d’Eve qui pratiquent ce nouveau jeu érotique...

CHAPITRE I

On passe à côté de l’essentiel, des années durant, sans s’en rendre compte. Le pire est que cet essentiel se trouve souvent à portée de main, derrière une barrière invisible qu’il suffit de franchir, comme le miroir d’Alice. Je n’en avais pas conscience, à une certaine époque. Je marchais, jour après jour, le long des terrains vagues qui jouxtent les cités. Je n’aurais jamais imaginé le genre de spectacle qui s’y « produisait », pour employer exprès une expression de cinéma. Et en effet, on y jouait – gratuitement, certes, mais de façon professionnelle – des scènes que les protagonistes avaient calibrées, chorégraphiées, calculées, et même éclairées, avec la plus grande précision.

A ce moment-là, je vivais à C., en région parisienne : une zone urbaine qui s’était agrandie au fil des années, où on avait construit un habitat « plus humain », avec moins d’étages, plus d’espaces verts, mais qui ressemblait toujours, quoi qu’on fasse, à un ensemble de cités HLM. Ma mère était femme de ménage, mon père ouvrier métallurgiste. Mon frère travaillait en usine avec un CAP de chaudronnier. Moi, je venais de reprendre mes études après quelques années peu concluantes passées à tâcher de percer dans la vente d’équipements sportifs. A vingt-cinq ans, pour tenter de me remettre en selle, je suivais une deuxième année de droit. J’avais l’ambition d’intégrer l’Ecole nationale de la magistrature. J’étais « l’espoir de la famille », celui dont on espérait qu’il parviendrait à s’en sortir par le haut.

En attendant, mes journées n’avaient rien de reluisant. J’allais à la fac, et je passais mon temps libre à bûcher mes cours. Je participais quand même à des tournois de basket. Mais mon obsession, c’était la réussite sociale. A la fac de droit, j’obtenais les meilleures notes de mon groupe de travail ; je faisais tout pour que ça continue. Ce n’est pas pour autant que je me sentais bien dans ma peau.

J’avais quand même une joie dans la vie : Delphine, ma petite amie...

Je l’avais rencontrée par hasard. La première vision que j’ai eue d’elle : un incroyable cul, qui se tendait vers moi, sous une jupe très serrée. Elle me proposait – sans le savoir ? – sa croupe rebondie, sur laquelle j’ai tout de suite eu envie de poser les mains. Elle se tenait penchée sur son moteur, sous le capot relevé de sa voiture en panne, dans une rue excentrée du quartier.

— Je peux vous aider ?

Comme elle ne m’avait pas entendu arriver, elle a été surprise. En se redressant, elle s’est cogné la tête au capot. Elle ne m’en a pas voulu pour autant. Elle me souriait en se frottant le haut du crâne. Son bras levé faisait pointer un nichon en obus. Bandante !

Tout en bricolant son moteur, je l’ai avertie que la réparation ne serait que provisoire. En même temps, je la matais. Elle n’était pas très grande, blonde, arrondie aux bons endroits. En se penchant sur moi, elle m’a offert l’échancrure de son débardeur, avec sa poitrine contenue dans un soutien-gorge jaune canari...

Enfin, elle s’est installée au volant et a pu faire redémarrer son moteur.

— J’ai un entretien de boulot dans une demi-heure... Je voudrais vous remercier...

Elle avait une jambe dans la voiture, l’autre encore à l’extérieur. Comme sa jupe remontait, elle m’offrait la vision de ses cuisses. A son soutien-gorge jaune répondait une culotte dans les mêmes tons acidulés, mais verte, elle. Son pubis formait un renflement qui tendait le tissu. Vu le dessin du sous-vêtement et l’absence de marques sous la jupe serrée, j’ai pensé qu’elle portait un string. J’imaginais ses fesses nues, et malgré moi, mon sexe durcissait.

— On pourrait prendre un café ?

Elle m’a regardé comme si elle venait de prendre conscience que j’étais un homme. Je me sentais gêné à l’idée que mon érection était voyante. Elle ne s’y est pas attardée. J’ai eu l’impression que dans son sourire, il y avait de la moquerie.

— Pourquoi pas ? Je serai de retour vers six heures. On se retrouve ici.

Ça faisait des mois que j’apercevais sa Clio dans la rue, mais je ne l’avais jamais vue, elle. Ensuite, ça s’est passé très simplement... Je n’ai jamais été un tombeur, je n’ai jamais été un coincé non plus... je me suis toujours tenu entre les deux. A six heures, j’étais dans la rue. Je venais d’improviser une partie de foot avec des gamins, quand je l’ai aperçue, occupée à se garer plus loin.

— Alors ?

Elle a eu un sourire malheureux.

— « On vous rappellera... » Enfin, ça marchera un jour ou l’autre !

Je craignais que, sous le coup de la déception, elle ne me repousse, mais elle n’a pas refusé quand je l’ai invitée au restaurant. En centre-ville, dans un tex-mex... Elle paraissait me savoir gré de la distraire, alors qu’elle n’avait pas le moral.

On a discuté de tout et de rien. J’étais surpris de découvrir une fille bien plus intéressante qu’au premier abord. C’est toujours agréable de discuter avec une femme qui a des choses à dire, une expérience, des goûts... des nichons qui avancent bien, aussi...

— Tu me raccompagnes chez moi ? a-t-elle proposé. Il n’y a personne à la maison, ce soir.

J’ai toujours aimé cette manière expéditive qu’ont certaines filles de faire des propositions. Du coup, je ne savais plus trop sur quel pied danser... Dans l’ascenseur, elle s’est plaquée contre moi. Elle a noué ses bras autour de mon cou, en tendant sa bouche vers la mienne. Nos langues sont entrées en contact... ce qui a répandu de l’électricité dans tout mon corps. Dans le sien aussi, d’ailleurs...

Nous sommes sortis de l’ascenseur ; elle habitait l’appartement juste en face. On continuait à s’embrasser comme s’il ne nous restait que cinq minutes à vivre... on voulait en profiter à fond, bouche contre bouche. Elle a trouvé ses clefs, a ouvert la porte.

J’ai refermé d’un coup de coude. Je me suis agenouillé. Je mourais d’envie de glisser ma main sous sa jupe... J’ai remonté le long de ses jambes jusqu’au cul. Comme je l’avais soupçonné, elle ne portait qu’un string : ses fesses étaient nues sous la jupe. Nues et fermes.

Elle a trébuché en reculant vers le canapé, s’est étalée par terre, la jupe remontée à la taille. Après, c’est venu tout seul. Elle a ouvert les jambes en même temps que je m’allongeais sur elle... J’ai pris l’élastique du string, l’ai descendu, mettant son sexe à nu. Elle m’a adressé un sourire d’encouragement. C’était une vraie blonde... Une forêt de poils clairs encadrait ses lèvres gonflées, déjà luisantes.

Je lui fouillais la chatte... des doigts, de la bouche, de la langue... Ça durait... Elle se laissait faire, abandonnée... elle gémissait, mouillait... Au bout d’un moment, elle a murmuré :

— Viens... J’en peux plus...

On a toujours l’impression que c’est la première fois quand on pénètre le sexe d’une femme. Il n’y en a jamais eu d’autre avant... il n’y a jamais eu cette sensation qui mêle le feu et l’eau : se sentir pris dans une chair brûlante, et en même temps, inondé de mouille. Je me suis dégagé quand j’ai senti que j’allais exploser ; j’ai joui sur son ventre.

*  *  *

Deux ans déjà que cette scène a eu lieu...

Delphine était une fille très sensuelle, très attirante. Il me suffisait de suivre les regards des hommes sur elle pour m’en rendre compte. Elle n’était pas très grande, mais possédait un corps voluptueux, avec des courbes sensuelles, et surtout, elle s’habillait toujours en cumulant le très serré et les zones de peau nue : l’ensemble était irrésistible. J’étais fier de l’avoir à mon bras.

On se voyait surtout le week-end. Elle avait finalement décroché un poste de commerciale, comme elle le souhaitait ; moi, j’étais dévoré par les études. Le vendredi soir, on passait la nuit ensemble. Un rituel entre nous.

Je me souviens de ce sale mercredi, chez moi. On a sonné, j’ai ouvert. C’était elle, avec un grand sourire.

— Je viens te voir.

— Ça tombe bien, je suis seul.

Voir cette adorable poupée suffisait à faire monter mon excitation. J’avais déjà envie de me jeter sur elle. A peine étions-nous dans l’appartement, mes mains se promenaient sur son corps, partout, à travers ses vêtements.

— Viens dans ma chambre.

Je l’ai prise par la main. C’était curieux... ce jour-là, je la sentais différente. Elle montrait de la réticence. Et pourtant, quand nous nous sommes retrouvés dans ma piaule, elle a répondu à mes baisers. Elle n’opposait pas la moindre résistance pendant que mes doigts fouillaient sous son petit pull, pétrissaient sa chair, se glissaient dans le mince espace entre son ventre et son jean, furetaient sous la toile rêche. Elle s’est agenouillée pour dézipper mon pantalon, prendre mon sexe dans sa bouche... avant de se relever pour que je la déshabille.

Je connaissais son corps par cœur, mais c’était chaque fois avec la même joie que je le retrouvais. Mon désir n’avait d’égal que sa sensualité... un fluide émanait d’elle en permanence ; je me demandais toujours s’il était naturel ou bien volontaire. Difficile de pénétrer le cœur des femmes...

Son corps était un délice... une pâtisserie. Douce et fondante. Elle me faisait vibrer quand je la retrouvais, comme ce jour-là. J’ôtais ses vêtements, pour mettre à nu sa chair odorante... Elle s’arrosait toujours de parfums frais et fruités. Et quand je posais mes mains sur sa peau, il me semblait que la chaleur de l’enfer allait me brûler.

J’ai fait passer son petit pull par-dessus ses épaules. Elle avait gardé l’habitude de ne jamais assortir ses slips et ses soutiens-gorge. Ce jour-là, elle portait un soutif d’une blancheur immaculée, mais son slip était noir. J’ai plaqué mes mains sur ses hanches, son ventre, sa poitrine. Elle était excitée : ses tétons pointaient à travers le coton. Elle possédait de larges aréoles terminées par des pointes bien dures... je le savais pour les avoir souvent prises dans ma bouche.

Je l’ai dégrafée. Elle aimait que je gobe ses tétons... Ça la faisait gémir... Ça durait un moment, jusqu’à ce qu’elle lâche :

— Descends plus bas...

Je ne me faisais jamais prier. Difficile d’expliquer l’émotion que je ressentais quand je dégrafais sa jupe, ou faisais glisser son jean serré le long de ses cuisses. Le sentiment bouleversant d’accéder au plus secret de sa personne : sa fourche cachée entre ses cuisses. Il me fallait encore tirer le slip... Elle jouait, comme si elle ne voulait pas céder, pas s’ouvrir, alors qu’elle en mourait d’envie. Jusqu’à ce qu’enfin, je roule sa culotte le long de ses jambes... Là, elle s’écartait toujours. Souvent, je ne descendais même pas le slip aux chevilles... il restait coincé à mi-cuisses. Et je la faisais basculer sur un canapé, sur un lit, ou même par terre.

Ce qui me plaisait le plus, quand je lui faisais un cunni, c’était d’avoir la preuve – sous les yeux et sous la langue – de son excitation. Ce n’est pas tant l’ouverture de sa fente qui me troublait... plutôt la capacité qu’avait son vagin de déborder – encore et encore – de liquide poisseux, dont le goût marin m’enivrait.

La plupart du temps, Delphine me laissait la guider. Ce jour-là, cependant, c’est elle qui a pris la direction des opérations. Ça m’a surpris, mais ça ne m’a pas déplu. Elle m’a fait basculer en arrière, sur le lit, puis m’a enfourché... Elle s’est installée sur mes cuisses. J’avais la vision de tout ce que j’adorais : la masse de ses cheveux blonds, sa bouche boudeuse, ses seins lourds, ses hanches à peine trop fortes. Et dans ses yeux, une lueur bizarre. Elle a pris mon sexe pour le faire bander. J’ai senti que ça montait déjà de mes reins... aussi, je lui ai crié d’arrêter.

Alors, tout en restant sur moi, elle s’est renversée en arrière... Elle me montrait tout : son vagin, son anus. Elle a amené ma queue sous sa chatte. Là, elle a promené la tête de mon sexe le long de ses petites lèvres, sans jamais me laisser pénétrer... C’était terriblement excitant. Enfin, j’ai crié :

— J’en peux plus...

Elle a projeté son bassin vers l’avant. Sa chatte a avalé la moitié de ma bite. Elle a pesé de tout son poids jusqu’à se retrouver assise sur moi. Mon sexe avait disparu en elle jusqu’au ras des couilles. C’est elle qui faisait tout... Elle a pris appui sur le matelas, puis s’est fait monter et descendre plusieurs fois. Je n’ai pas tenu très longtemps. Je voulais me retenir, mais mon sperme a jailli tout au fond de sa chatte... alors, elle s’est cabrée en arrière, râlant, yeux mi-clos, tendue comme un arc... avant d’être, elle aussi, emportée par la vague...

J’étais encore en pleine béatitude qu’elle était déjà rhabillée. Elle se donnait des coups de brosse dans les cheveux. Face au miroir, elle s’adressait à mon reflet...

Elle avait décidé de me quitter, pour épouser son patron. Il avait beaucoup de fric, disait-elle, elle serait mieux avec lui. Plus besoin de se demander comment boucler ses fins de mois...

Elle s’est retournée. Son visage exprimait la plus complète indifférence.

— Entre nous, il n’y a jamais eu autre chose que du sexe... des bons moments. De toute façon, l’amour, ça ne court pas les rues... Je ne t’aime pas... pas plus que je ne l’aime, lui, d’ailleurs...

Rajustée, recoiffée, bien mignonne, elle s’est éloignée... La porte a claqué. Son parfum flottait encore dans la pièce. Je me suis dit que j’avais été stupide dans cette histoire.

CHAPITRE II

Ça m’a fichu un coup, la sortie de Delphine. Je tenais à elle. J’en étais arrivé à faire des projets pour nous deux... Comme je n’avais pas la forme, mon frère m’a proposé de m’emmener en boîte, un vendredi soir. Je n’étais pas très chaud, mais il a insisté. Je me suis laissé entraîner au 747. Située à la sortie de la ville, la boîte, qui comportait une immense salle, fonctionnait bien parce qu’elle attirait les DJ les plus fameux de la région.

Nous nous sommes retrouvés dans une entrée où s’agglutinaient des groupes de jeunes. Un long escalier descendait vers la salle. J’ai jeté un œil, aperçu la piste de danse... Le DJ officiait aux platines... La piste était violemment éclairée, mais la salle elle-même baignait dans la pénombre.

Je me suis retourné... mon frère était en grande conversation avec deux filles. Une blonde, une brune, qui se ressemblaient. Apparemment, elles étaient sœurs. Elles avaient les traits fins, de grands yeux bleus. La blonde portait une robe noire qui tenait aux épaules par de fines bretelles. Le haut était constitué de plusieurs voiles superposés, alors que le bas, plus classique, se fendait sur les côtés. Sa sœur avait, elle, opté pour un ensemble tailleur-veste, sous lequel elle portait un débardeur. Sa jupe était on ne peut plus courte. Mon frère a demandé :

— Vous passez la soirée avec nous ?

Les filles ont acquiescé ; nous avons descendu ensemble le long escalier. Elles étaient perchées sur des talons très hauts ; la brune s’est rattrapée à moi quand elle a failli tomber. J’ai senti sa poitrine bien ferme se presser contre mon épaule. Son parfum piquant envahissait mes narines.

La répartition s’est faite naturellement. La blonde préférait mon frère : la brune s’est rapprochée de moi. La salle était déjà remplie, mais nous avons trouvé à nous caser sur une banquette, dans la pénombre. Deux tables plus loin, une scène étrange se déroulait. Une fille, dont je n’apercevais que les cheveux, se penchait sur un type : elle le suçait... Je me suis dit que ce n’était pas possible... Mon imagination devait dériver... La fille ne pouvait quand même pas faire une pipe, comme ça, devant tout le monde !

J’ai reporté mon attention sur les deux filles. L’une était en terminale, l’autre en première année de biologie. La brune voulait faire de la recherche, l’autre une école de commerce ; elles aimaient sortir, danser... Elles étaient chaudes...

Sur la piste, les morceaux se succédaient. Quand les premières notes d’un slow se sont fait entendre, la brune m’a tiré vers la piste. J’ai objecté que je ne savais pas très bien danser ; elle a répondu :

— Je vais te guider.

Elle s’est collée à moi comme une naufragée, un bras autour de mon cou. La plénitude de son corps, les effluves de son parfum m’ont fait réagir. Ma queue dressée dans mon pantalon ne paraissait pas la gêner. Elle m’a soufflé :

— Je te fais de l’effet... Ça fait longtemps que tu n’as pas eu de fille ?

Ça m’a mis à l’aise. Je l’ai serrée plus étroitement, une main posée sur ses fesses, que j’ai caressées sans rencontrer d’opposition. Son cul était nu sous le léger tissu. Je sentais sous mes paumes le triangle où s’accrochait le cordon d’un string.

— Pourquoi tu ne mets pas tes mains dessous ? a-t-elle proposé.

Elle a perçu mon hésitation, a insisté :

— Les autres le font...

J’ai regardé autour de nous. Un type près de moi avait mis à nu les seins d’une fille ; il la tétait, tout en continuant à danser. J’ai passé mes doigts sous la mini de la brune, j’ai pris ses fesses. Elles remplissaient bien mes mains.

— J’adore qu’on me touche les fesses, elle a dit... Plus que les seins...

Mon index glissait dans le sillon qui s’ouvrait, tout proche. La fille frissonnait... mon doigt s’enfonçait. En suivant la musique, elle effectuait des mouvements de bassin... le renflement de son pubis heurtait la masse gonflée qui remplissait ma braguette. Au bout des doigts, je sentais le contact du fin cordon du string bien calé au fond de la raie des fesses.

— Passe dessous... vas-y...

Un malaise grandissant m’envahissait, peut-être à cause de ma récente rupture avec Delphine. Je cicatrisais lentement... Et ce soir-là, au 747, j’avais l’impression d’être tombé dans un gigantesque lupanar. J’aurais dû en profiter, mais je me sentais mal. Tout allait trop vite. Honteux, j’ai ôté ma main de sous la jupe de la fille... Elle s’est détachée de moi.

— Je ne te plais pas ?

Ma bite dégonflait. Elle désignait les gens qui s’agitaient autour de nous sur la piste. On voyait des mains et des bouches partout. Mon voisin le plus proche s’accroupissait pour lécher le nombril à l’air d’une belle blonde au débardeur relevé.

— Viens, on va se rasseoir.

Je n’étais pas au bout de mes surprises. Sur la banquette, mon frère et sa nouvelle copine s’étaient rapprochés. Ils se fouillaient la bouche à coups de langue. Elle lui avait sorti la queue. Elle faisait aller et venir ses doigts le long du morceau de chair. J’avais l’impression d’étouffer. J’ai dit à mon frère, ne sachant pas s’il m’entendait :

— Je rentre à pied... J’ai besoin de prendre l’air...

La petite brune était dépitée. Elle m’a traité de dégonflé quand je me suis éloigné... Je ne me sentais pas à l’aise dans ce milieu. Ce soir-là, on peut dire que j’étais coincé...

Pour rentrer chez moi, il me fallait traverser un no man’s land fait de chantiers, de terrains vagues... La nuit était fraîche. Je ne regrettais pas d’être parti. Je ne cessais de penser à Delphine. Je l’apercevais tous les jours dans la rue. Nous faisions comme si nous ne nous connaissions pas. Nos parties de baise me manquaient terriblement...

Pas très loin de chez moi, j’ai aperçu un bizarre rassemblement au milieu d’un terrain vague. Les réverbères de l’avenue toute proche éclairaient la scène. Je me demandais ce qui se passait. Des dealers ? Non, c’était autre chose. Une limousine de grand luxe était garée près d’un tas de briques. D’où j’étais, je ne voyais pas l’intérieur. Ce n’était pas le cas de la demi-douzaine de personnes groupées en arc de cercle autour de la voiture... Je les voyais de dos. Un regroupement masculin, mais hétéroclite : des jeunes, des vieux de races différentes.

J’avais envie de m’approcher pour en savoir plus. Mais vivre en banlieue m’avait appris une chose : si on ne veut pas d’histoires, il vaut mieux ne pas se mêler des affaires des autres.

Je suis rentré chez moi en me posant des questions.

CHAPITRE III

Mon frère n’est revenu que le lendemain après-midi, mal rasé, les vêtements froissés. Je travaillais dans la salle à manger. Il s’est approché.

— Pauvre cloche... Tu as failli me casser mon coup...

Il avait eu les deux filles pour lui tout seul... Elles l’avaient emmené chez elles, dans leur banlieue friquée... Ils n’avaient pas arrêté de toute la nuit... Elles devaient le rappeler le prochain week-end... Moi, je n’y croyais pas trop.

Et puis, je n’y ai plus pensé. J’étais préoccupé par ce que j’avais surpris sur le terrain vague. Je me demandais toujours ce que c’était...

Le week-end suivant, j’ai croisé mon frère. A sa mine déconfite, j’ai compris que ses rêves étaient tombés à l’eau. Ce qui ne l’a pas empêché de repartir en chasse. Moi, je n’en avais plus envie.

C’est vers cette période, qu’un copain de fac, Jean-Marc, a annoncé à la cantonade qu’il avait reçu un SMS spécial...

— Il y a une soirée dogging sur le parking, ce soir... Ça vous dit ?

On était une demi-douzaine de garçons à traîner ensemble... A vingt-cinq ans, j’étais le plus âgé, les autres en avaient à peine vingt, ce qui me conférait un certain prestige à leurs yeux. On parlait de tout, mais deux sujets nous préoccupaient d’abord : les filles et les études.

— Le dogging... c’est des conneries, a répondu Adrien.

Jean-Marc n’était pas de cet avis. Moi, je n’avais aucune idée de ce que c’était... Il était temps d’aller en cours. La discussion s’est arrêtée là. A la pause de dix heures, je me suis approché de Jean-Marc...

— Je vais te paraître stupide, mais... C’est quoi, le dogging ?

Il a eu un sourire, puis m’a répondu que le mieux était encore de venir avec lui. A l’entendre, ça en valait la peine... Je comprenais de moins en moins...

Le soir, comme promis, Jean-Marc m’attendait en bas de mon immeuble, au volant de sa vieille 206. Il avait l’air excité. Il avait commencé à pratiquer le dogging l’année précédente, en Angleterre. Il n’oublierait pas ça de sitôt. Ça avait changé sa vie... Il y pensait sans arrêt...

— Tu vis une existence médiocre... et puis, tout d’un coup, tu tombes sur ça... Je te jure que ça fait un choc !

Nous avons rejoint le périmètre de la fac. C’était la première fois que j’y venais de nuit ; c’était très particulier... Le bâtiment formait une grosse masse morte, illuminée par les lampadaires plantés sur le bitume, jusque sur le grand parking désert. Ça faisait tout drôle de voir ça de nuit.

Jean-Marc s’est garé sur le parking, à l’écart. Des voitures arrivaient, se plaçaient loin les unes des autres. Ça faisait penser à un échiquier en fin de partie, quand il ne reste plus que quelques pions sur les cases.

— C’est un réseau, a dit Jean-Marc. Ça se fait par le bouche-à-oreille.

Je n’étais pas plus avancé. Le cadran indiquait vingt-deux heures.

— Ils ont dû changer d’endroit...

Son portable a vibré. Le cadran indiquait qu’il avait reçu un SMS... En deux coups de pouce, il l’a fait s’inscrire sur l’écran. J’ai lu par-dessus son épaule. « Rendez-vous dans une demi-heure parking commercial Le Muguet. »

Il s’est tourné vers moi.

— Il peut y avoir trois ou quatre points de rencontre à la file... Les participants se méfient des flics...

Nous avons traversé la ville... D’autres avaient reçu le même message : des voitures nous suivaient. Au Muguet, une quinzaine de boutiques entouraient une supérette, avec de vastes étendues de parking désert autour...

— Bon Dieu... Ça y est, cette fois...

Jean-Marc a désigné une Mercedes garée au milieu du parking. Je percevais son extraordinaire tension. En même temps, il avait le regard fixe... Il était en transe...

— Prépare-toi au spectacle... Si les vitres sont baissées, on pourra participer... Sinon, on sera simples spectateurs... C’est toujours comme ça...

Il s’est garé. Les voitures qui nous suivaient l’ont imité. Mon attention s’est portée sur la Mercedes. Elle luisait sous les réverbères... Les vitres n’étaient pas teintées, mais remontées ; on ne voyait rien à l’intérieur à cause des reflets des réverbères.

— La Mercedes, a précisé Jean-Marc, ça ne veut rien dire... Parfois, ce sont des gens friqués... mais ça peut être des gens comme toi et moi qui en louent une pour un soir... Ça fait impression... Et surtout, c’est très spacieux dedans... on peut faire tout ce qu’on veut...

Nous sommes descendus de la 206. La Mercedes était le centre de ralliement des spectateurs. C’était curieux, je pensais qu’il y aurait juste des jeunes comme nous, mais j’ai remarqué aussi des couples d’un certain âge, des gens aisés, d’autres qui l’étaient moins... Une faune hétéroclite... L’intérieur de la berline s’est éclairé, on pouvait voir tout ce qui s’y passait. Nous étions une demi-douzaine autour. Sur la banquette arrière, j’ai aperçu une jolie métisse. Elle devait avoir vingt-deux ou vingt-trois ans, avec une peau d’un chocolat très clair... Une poupée pas très grande... avec un visage plutôt rond, une crinière de cheveux bouclés, une bouche rouge cerise, bien pleine. Ce qui m’a le plus frappé : le contraste entre l’innocence de son regard et la perversité de ses gestes...

Elle était habillée d’un smoking. Une coupe masculine, qui m’a fait penser que ce n’était pas le sien. Il était trop grand pour elle, mais justement, ça facilitait ses mouvements. Un bouton fermait la veste, mais on distinguait, entre les pans, un morceau de ventre nu, la naissance de la poitrine...

La fille faisait comme si elle ne voyait personne. Comme si elle était seule. Elle jouait un jeu, le regard dans le vague... Nous étions scotchés là, sur une autre planète, hors du temps... Je comprenais pourquoi Jean-Marc éprouvait une telle fascination... Et pourquoi je me laissais prendre aussi.

La métisse a passé la main sous son décolleté... La veste trop large laissait entrevoir une poitrine menue... Peut-être l’offrirait-elle aux regards... Pour l’instant, elle la caressait... c’était plus évocateur que si elle l’avait montrée. Nos imaginations s’enflammaient. On pouvait tout imaginer... Doigts malaxant un téton, ongles le griffant... Main pétrissant la chair moite, souple...

J’avais très envie d’aller la rejoindre, au chaud... mais pas question, évidemment... Nous suivions, hypnotisés, le trajet de sa main... Elle a glissé sur son petit ventre nu, l’a massé d’un mouvement circulaire. C’est devenu plus « hot » quand elle a glissé ses doigts sous sa ceinture... sans problème, puisque le pantalon était trop large pour elle... Je me suis demandé si elle avait quelque chose dessous... On voyait la main bouger sous le tissu. Ça me faisait un effet terrible... Qu’elle joue la comédie ou que ce soit réel, elle jouissait...

On avait tous envie qu’elle passe à une phase supérieure. Elle regardait droit devant elle ; son regard se voilait. J’ai pensé qu’elle était proche de jouir. Mais elle a sorti sa main de son pantalon.

J’ai regardé autour de moi. Mon attention s’est portée sur le couple à ma droite. Ils devaient avoir la cinquantaine. Le type était plutôt massif, en costume, le visage sans grâce... Elle, plus jeune, vêtue très serré et très sexy. Sous son manteau de fourrure, vraie ou fausse, elle portait une robe noire collante, qui s’arrêtait à mi-cuisses. Elle avait des talons d’au moins dix centimètres... On comprenait que sa poitrine n’était pas naturelle... Trop gonflée, trop ferme...

Elle tendait la main vers la braguette de l’homme. La bite déformait le tissu du pantalon. Elle a fait descendre la fermeture Eclair, a extrait une queue courte et épaisse, qu’elle a branlée comme si elle avait fait ça toute sa vie.

La métisse aussi avait l’air d’avoir fait ça toute sa vie : s’offrir dans une voiture... Elle avait le sens de la mise en scène. Elle a défait le bouton qui maintenait la veste fermée... a lentement écarté les pans... Sont apparus d’émouvants petits seins terminés par des pointes toutes dures. Elle a posé son index dessus, les a pétries pour les faire durcir encore, alors qu’elles étaient déjà toutes raides... Elle a fermé les yeux... elle était sensible de ce côté-là...

J’avais un œil sur ce qui se passait dans la limousine, l’autre sur le couple d’âge mûr. La femme décalottait un gros gland d’où coulait un filet visqueux...

La métisse a fait glisser sa veste, avant d’amener à sa taille ses mains aux ongles très longs, peints du même rouge que sa bouche... Elle a défait le bouton qui maintenait le pantalon, l’a tiré aux chevilles... Elle a eu un mouvement de hanches, qui, comme par magie, a fait descendre le pantalon. Elle a mis à nu un pubis glabre, sur lequel était marquée la fente du sexe, entre des cuisses bien galbées... Elle s’est rallongée, offrant son corps nu. Autour de moi, des types plongeaient la main dans le pantalon, sans complexe. Jean-Marc m’a soufflé :

— On ne sait jamais comment ça va tourner... Si elle va baisser les vitres, signe qu’on pourra participer... ou pas ? C’est toute la question... On verra... Je parie que non...

Je découvrais les règles du jeu. C’est ce qui faisait le charme de ces soirées, d’après Jean-Marc. Une possibilité, une ouverture... ou pas. La fille se caressait sur tout le corps, avec une expression de volupté. Les seins, le ventre, les hanches... Je suivais sa main, mais mon attention était également fixée sur son visage. C’était ce qui me fascinait plus... Qu’elle joue la comédie, ou qu’elle soit sincère, elle se dégelait... elle se caressait le sexe comme si elle était seule dans son lit, les yeux mi-clos, la bouche entrouverte... A force de passer ses mains sur son corps, elle s’excitait... s’ouvrait... les spectateurs avaient sous les yeux le dessin compliqué de ses petites lèvres qu’elle écrasait dans un mouvement circulaire de la paume.

A ce moment, l’homme a surgi de l’avant. Le spectacle avait été conçu, mis en scène. L’homme jouait le rôle du chauffeur : costume strict, près du corps, casquette... Il était blond, jeune, avec des cheveux coupés très court... Il a repoussé la main de la fille qui s’agitait sur la fente. Il s’est assis à côté d’elle. La fille a dézippé le pantalon de l’homme, a fait jaillir une bite de bonne dimension. Sans la moindre hésitation, elle s’est penchée, l’a prise dans sa bouche. Ce n’était certainement pas la première fois qu’elle faisait ça : ses mouvements trahissaient une grande habitude... une grande satisfaction, aussi...

On dit que chaque fille a sa technique. Elle, elle faisait monter et descendre sa bouche sur le membre. Elle parvenait à l’avaler presque entier : sa bouche atteignait la base de la hampe. Elle imprimait à sa fellation un mouvement très rapide. Chaque fois qu’elle le libérait, le pénis sortait plus congestionné... D’ailleurs, à la tête que faisait l’homme, il était évident que ça lui faisait de l’effet. Il se retenait de jouir...

Ils ont modifié la position, pour offrir davantage de spectacle. Comme pour confirmer mon impression, Jean-Marc m’a soufflé à l’oreille :

— C’est du théâtre. Quand tu les regardes, tu croirais que tout est improvisé... en fait, ce sont des acteurs : ils répètent avant... et ils savent ce qu’ils vont faire, quelles positions ils vont prendre... ceux-là sont très bons... je m’y connais...

La fille a fait glisser son pantalon, ne gardant plus sur elle que ses talons aiguilles et son collier. Le chauffeur s’est déplacé, pendant qu’elle se plaçait à quatre pattes sur la banquette. Ainsi, on avait une vue imprenable sur sa croupe, bien ouverte sur le plissement brun de son anus, sa grosse chatte luisante. La salope s’est contorsionnée pour nous exhiber à la fois ses fesses ouvertes et sa bouche qui allait et venait sur la queue.

J’ai entendu un couinement, j’ai reporté mon attention sur le type d’âge mûr que sa compagne branlait avec énergie. Il n’avait pu se retenir plus longtemps... il éjaculait en l’air... ses jets retombaient sur la main de la femme. Elle pressait le membre avec frénésie, pour en extraire les dernières gouttes. L’homme cramoisi avait le souffle court ; à un moment, j’ai cru qu’il allait s’effondrer sur le parking.

Je suis revenu au couple dans la voiture. Je me demandais jusqu’où ils pousseraient. La blonde a recraché la bite. L’expression du chauffeur, l’état de sa queue montraient qu’il était prêt à tout lâcher... Avec un rictus, elle l’a fini à la main, le masturbant d’un mouvement vif. Il s’est répandu en longs filaments visqueux qui ont coulé le long de la tige, jusqu’à la main de la fille...

Après, ça a été très vite. La métisse s’est rhabillée sans nous regarder. Ce devait être encore une des règles du jeu... Elle a recouvert sa nudité de son pantalon et de sa veste. Lui est passé devant, la queue maculée. Le show était fini. J’ai regardé les gens autour de moi. Sur le pantalon d’un des hommes, une tache fraîche s’élargissait.

La limousine s’est éloignée. La communauté qui s’était formée autour du spectacle n’avait plus de raison d’être. Chacun a regagné sa voiture.

Jean-Marc n’a rien dit pendant un moment. Moi, je réfléchissais. C’était donc ça, le dogging... une expérience étrange... Que je l’admette ou non, ça m’avait troublé... Je comprenais ce qui avait séduit Jean-Marc... l’attente, le suspense concernant le lieu du rendez-vous, l’annulation de la séance au dernier moment... la scène irréelle qui se jouait en pleine lumière dans la nuit. Tout ce côté théâtral où rien n’était laissé au hasard...

Jean-Marc avait besoin de parler pour soulager sa tension nerveuse. Le sujet m’intéressait, je l’écoutais avec le plus grand intérêt. Il n’en finissait plus de se raconter :

— On ne sait jamais comment ça va se dérouler, si on va pouvoir participer ou pas... Ce soir, à un moment, j’espérais... et puis... Elle était canon, cette fille...

En Angleterre, où il avait fait ses premières armes, il avait déjà vécu ce genre de scène... Il se souvenait encore d’une blonde dans la quarantaine. La fille avait un corps de star, mais un visage chevalin... Les vitres de la Bentley étaient remontées... La fille se trouvait en compagnie d’un type bien plus jeune qu’elle... Quand ils ont eu fini, elle est sortie... elle est venue à quatre pattes devant le premier voyeur à sa portée. Il y avait une dizaine de spectateurs en tout... Souvent aussi, des filles voyeuses venaient, en pleine nuit, assister au spectacle... ça les excitait... C’était intéressant : les voyeurs avaient envie de la fille dans la voiture... les voyeuses du mec... mais parfois aussi de la fille... Pour finir, l’Anglaise de la Bentley les avait tous sucés, les uns après les autres... Les spectateurs, bien mis en condition, bandaient tous très dur. La blonde guidait les queues prêtes à cracher vers ses gros nichons... elle balançait les giclées en plein dessus... A la fin, elle était baignée de sperme... Ça lui dégoulinait sur le ventre...

— Généralement, a conclu Jean-Marc, quand les vitres sont ouvertes, ça veut dire qu’on peut participer... Généralement aussi, il y a plusieurs filles dans la voiture... C’est jamais deux fois la même chose...

Il m’a déposé devant chez moi.

— Tu veux que je te prévienne la prochaine fois ?

J’ai tâché de prendre un air détaché.

— Je ne dis pas non...

En fait, j’étais déjà accro. Ça avait été une sensation très forte. Je n’avais rien connu de pareil avant... surtout pas avec mes copines.

CHAPITRE IV

L’obsession de la métisse dans la limousine ne me quittait pas. J’en rêvais la nuit, j’y pensais le jour. Je me masturbais sans arrêt, sans parvenir à me soulager. J’avais besoin de serrer son corps contre moi, ou au moins celui d’une femme qui lui ressemble. Jamais, je pense, je n’avais connu une pareille fringale.

En désespoir de cause, j’ai fini par me rabattre sur les putes installées à un kilomètre de chez moi, près du fast-food... Il y en avait toujours une bonne dizaine, en attente... des Antillaises, des Africaines... A cause de la séance de dogging, je me voyais bien m’enfonçant dans le vagin d’une métisse... J’imaginais une chair liquide et brûlante à la fois... En y pensant, j’étais tellement excité que mes couilles me faisaient mal... J’avais quelques billets sur moi... Je connaissais les tarifs : plusieurs de mes copains fréquentaient des prostituées. Ils préféraient, en payant, avoir affaire à des filles qui satisfaisaient leurs fantasmes. Comme par exemple, se faire sodomiser... Ce que leurs petites copines leur refusaient toujours.

J’y suis allé un soir. Il avait plu. Les lampadaires diffusaient une clarté orange saturée par le brouillard qui montait du lac artificiel, tout près. Ça donnait un aspect inquiétant à tout. Je n’apercevais personne dans les rues... soudain, j’étais seul au monde...

Un moment, j’ai même pensé être perdu, mais le fast-food m’est apparu, comme une oasis, au bout de l’avenue... Et les filles étaient là, tous les dix mètres, sous les lampadaires, presque nues dans la purée de poix lumineuse... La plupart étaient noires ou café au lait, toutes plus tentantes les unes que les autres ; surtout pour quelqu’un comme moi, qui avais très faim de chair de femme.

Un type d’âge mûr négociait avec l’une d’entre elles. Je n’avais que l’embarras du choix. Une des métisses au teint sombre portait d’énormes anneaux d’or aux oreilles : des créoles ; ça m’a attiré. Je mesure un mètre quatre-vingts, mais la fille me dépassait quand même. Elle était très grande, comme toutes ses copines, avec, en plus, des escarpins à talon aiguille... Sa tenue toute rouge allait bien avec sa peau tabac brun. Sa minijupe en cuir s’arrêtait à mi-cuisses, son énorme poitrine débordait de son haut lacé. Un perfecto noir protégeait ses épaules. Une chevelure fournie, luisante, encadrait son visage poupin, avec d’immenses yeux sombres ; sa large bouche souriait.

— Tu veux passer un moment avec moi ?

J’ai acquiescé. Elle s’était aspergée d’un parfum capiteux, que j’aurais sans doute trouvé trop fort en temps habituel, mais qui ne faisait, ce soir-là, que renforcer mon excitation...

L’hôtel faisait partie d’une chaîne réservée aux clients d’une seule nuit : représentants... prostituées... Pas de restaurant, chambres à très bas prix. Je marchais à côté de la grande Noire, je percevais son parfum, son corps, sa chaleur... On aurait dit qu’elle était une source de combustion dans le brouillard glacé. Nous sommes passés devant ses collègues de travail. J’avais envie de lui poser des questions sur elle, mais je me suis abstenu. Nous entretenions une relation purement professionnelle. Il n’y avait pas place pour un pan de vie privée.

A mi-chemin, elle a tendu la main vers mon pantalon, a posé sa paume sur mon bas-ventre.

— Tu as drôlement envie... Ça fait longtemps que tu n’as pas eu de femme ?

Comment lui expliquer ? Si je n’avais pas assisté à la séance de dogging, quelques jours auparavant, je ne serais jamais venu la trouver. Ce que j’avais vu avait fait exploser ma frustration. Elle était belle, sans doute, mais celle à qui je ferais l’amour, ce soir... ce serait de toute façon la fille de la berline...

A l’hôtel, il n’y avait pas de réception... Tout était automatisé... J’avais une carte... La machine m’a délivré un passe valable pour la nuit. L’aspect de la chambre était tout ce qu’il y a de plus anonyme, banal, pour ne pas dire laid. Mais nous n’avions pas besoin d’autre chose. J’ai sorti mon liquide ; j’ai tout donné à la fille, ne gardant que dix euros pour moi.

— Avec ça, je te ferai tout ce que tu veux... Sauf des trucs SM...

— J’ai juste envie de baiser... Et c’est toi qui choisis la manière...

— Si tous les clients étaient comme toi... Je tombe toujours sur des vieux qui veulent des trucs dégueulasses...

En guise de récompense pour ma générosité et mon absence d’exigences, elle a sorti ma bite, l’a gardée au creux de sa paume brûlante.

— Dis donc, tu as une bonne queue...

— Oui, mais personne n’en veut...

Elle a ri, avant de s’accroupir pour me prendre dans sa bouche. Pas pour me faire bander : j’étais dur depuis un long moment déjà. Elle s’est calée à la moitié du membre. Elle a promené sa langue sur le morceau de chair. J’avais les yeux baissés sur elle. On aurait dit que ses seins allaient jaillir du corsage. Elle s’est arrêtée quand elle a senti que je n’allais plus pouvoir me retenir.

Elle a fait glisser son petit sac à main de son épaule. Avant de le poser sur une tablette, elle en a extrait un préservatif enveloppé dans son emballage.

— Surtout, n’oublie pas ça.

Elle s’est placée juste en face de moi, son regard planté dans le mien. Elle a fait glisser son blouson... Le bustier en cuir était tenu par de simples boutons-pressions. Elle les a fait sauter en commençant au nombril. Quand elle a défait le dernier bouton, ses seins volumineux ont giclé à l’air et à la lumière... Ils étaient on ne peut plus fermes... sans doute refaits. Elle a jeté le bustier sur le lit, révélant sa taille fine. Elle a soulevé ses seins dans ses mains, jusqu’à ce que sa langue touche les tétons. Elle gardait ses yeux dans les miens, pendant que le bout de sa langue faisait s’ériger ses mamelons, qui s’allongeaient.

Je m’étais toujours demandé si les prostituées ressentaient quelque chose. Si elles faisaient ça à la chaîne, en effet, difficile d’éprouver quoi que ce soit. Pourtant l’érection des mamelons de la fille prouvait son excitation. Elle a dû lire dans mes pensées...

— Tu m’as bien payée, alors tu auras un show...

La jupe aussi fonctionnait selon le principe des boutons devant. Elle les a fait sauter un par un. J’ai aperçu un string d’un rouge vif qui enveloppait le renflement de sa vulve... A l’avant-dernier bouton, elle s’est retournée vers moi, s’est penchée. Ses fesses tendaient le tissu de la jupe... Il y a eu quelques secondes de suspense, puis elle m’a offert sa croupe bien rebondie, mise en valeur par une délicieuse cambrure de reins. Elle a posé ses genoux sur le bord du lit, laissant glisser la jupe, désormais inutile, sur le sol. Elle se tenait à quatre pattes comme une femelle qui attend la saillie.

— Si tu veux, tu peux mettre tes mains dessus...

Je me suis d’abord rassasié de la vision de son cul, dont le sillon s’ouvrait en grand. Une lanière toute fine faisait le tour des reins ; en bas, le cordon se perdait dans l’entrefesse. Il couvrait à peine l’anus, dont il laissait voir les plissements en étoile. Plus large par-devant, la bande de tissu ne masquait pas la chatte, dont une petite lèvre dépassait.

J’ai posé mes paumes sur son cul. J’imaginais que ses chairs étaient fermes... elles l’étaient, mais je pensais qu’à cet endroit, la peau serait froide... elle brûlait !

— Si tu veux me baiser comme ça... Je te laisse faire...

Sa position penchée, ouverte, m’excitait plus que tout. Elle s’offrait tout entière... J’ai malaxé ses fesses, avant de les ouvrir. Du bout du doigt, j’ai écarté le cordon du string, pour mieux voir l’anus.

— Enlève-le-moi...

J’ai obéi... Le string a glissé le long de ses cuisses... Sa chatte était à moitié ouverte. C’était d’un rose délicat à l’intérieur. J’ai écarté la fente à deux doigts. Son vagin laissait sourdre un liquide gluant... Ça m’a étonné. Et puis, j’ai pensé que c’était de la vaseline. Elle a tourné la tête, m’a fait un sourire.

— Viens... Je sais que tu en meurs d’envie...

Oui, j’en avais trop envie. Tout se mélangeait dans ma tête. Ce que j’avais vécu quelques jours auparavant... son corps à elle... J’ai ouvert l’emballage du préservatif, déroulé la gaine en plastique le long de ma bite, laissant un espace au bout, pour recueillir le sperme. Elle s’est avancée à quatre pattes sur le lit, le string enroulé autour de sa cheville.

— Si tu as envie, tu peux me toucher les seins en me baisant...

J’ai posé mon gland au sommet de son sillon fessier... je suis descendu... J’ai laissé mon gland contre son anus, à frotter contre...

— Si ça te tente, tu peux rentrer par là... J’ai l’habitude.

— Pas cette fois...

Ce n’est pas de l’enculer que j’avais envie. Mais y aurait-il jamais un autre jour avec cette fille ? Je m’enfonçais dans son vagin. Il était exactement comme je l’avais imaginé, aussi brûlant que tout son corps, et bien mouillé. Malgré la protection du plastique, je recevais toutes les sensations... Elle aussi, apparemment : elle a poussé un râle... mais je me suis demandé s’il était bien réel. J’ai agrippé ses hanches pleines, me suis mis à aller et venir... Puis je me suis calmé... J’étais terriblement excité, mais je ne voulais pas jouir tout de suite. Je préférais attendre. Profiter du moment. La fille était vraiment splendide. Je me haïssais de penser à l’autre, celle de la voiture, et de me dire que j’aurais aimé faire la même chose avec elle.

J’ai laissé mes mains glisser sur les seins de la Noire. Je les ai empoignés, mes pouces écrasant ses tétons. A part Delphine, je n’avais pas eu beaucoup de copines, bien sûr, mais j’avais rarement rencontré des pointes aussi épaisses. Son corps se couvrait d’une pellicule de transpiration... son odeur naturelle se mélangeait à son parfum, le mélange des deux produisait une atmosphère électrisante...

J’allais et venais en elle, m’enfonçant jusqu’à la racine... Elle était bien ouverte, elle ruisselait. Toutes les filles mouillent, mais elle, c’était une cascade... La tête pleine de brouillard, j’y allais à fond, et elle réagissait par des gémissements, des coups de reins. Des frottements mouillés montaient de sa chatte. Jamais je n’avais baisé comme ça : comme une bête. Quand elle s’est mise à hurler, je me suis encore demandé si elle ne jouait pas la comédie. Quand j’ai compris que c’était pour de bon, j’ai senti que je ne pourrais pas me maîtriser plus longtemps. Comme si mon corps explosait, j’ai hurlé, moi aussi... Ma dernière pensée consciente a été pour la fille de la berline. Etait-ce dans le corps de la prostituée noire que je m’étais enfoncé... ou dans le sien, quand elle était dans la même position à l’arrière de la Mercedes ?

Quand je suis sorti de mon état de transe, la Noire m’a dit :

— Qu’est-ce que tu m’as mis ! Tu en avais vraiment besoin...

Elle a ajouté plus bas :

— Tu m’as fait jouir... c’est très rare...

Ce n’était donc pas de la vaseline, ce que j’avais vu couler de sa chatte : elle avait vraiment mouillé.

Elle a fait glisser le long de ma queue encore raide le préservatif rempli de liquide blanc. A ma grande surprise, elle a fait couler le contenu sur son buste. Le sperme dégoulinait sur son ventre. Constatant ma surprise, elle a eu un grand rire.

— En Afrique, on dit que c’est excellent pour la peau...

Elle s’est enduite à deux mains jusqu’à ce que la « crème de beauté » pénètre les pores de son épiderme. Epuisé, je me rhabillais avec difficulté ; elle aussi s’est rajustée. Comme nous allions dans la même direction, je l’ai raccompagnée. Elle a murmuré :

— Si ça te dit de revenir... J’ai passé un bon moment avec toi...

J’avais envie de lui demander si c’était du baratin professionnel... Pourtant, à voir son expression, ça n’en avait pas l’air. Et puis, elle avait vraiment mouillé en baisant. J’allais me séparer d’elle quand j’ai eu la présence d’esprit de lui demander :

— Tu sais ce que c’est, le dogging ?

Elle n’en avait aucune idée.

CHAPITRE V

Le jeudi, à la fac, on avait un trou d’une heure. J’ai proposé à Jean-Marc d’aller boire un coup à la cafétéria. La salle était bondée à cette heure-là. Plein de jolies filles... J’avais encore en tête la métisse de la berline et aussi celle de l’hôtel. J’ai demandé à mon copain si une séance de dogging était prévue bientôt. Il l’espérait, mais n’en savait rien : tout se décidait toujours au dernier moment. J’ai voulu savoir comment il s’était branché sur les exhibitions en berline...

Tout avait commencé pour lui l’année précédente, en Angleterre. Dans la famille qui l’hébergeait, Malvina, la fille, était plutôt belle, mais avait l’air coincée. Son frère, Andrew, un chaud lapin, a proposé une sortie à Jean-Marc. Sans autre précision... Un soir, ils avaient rendez-vous à un certain endroit, puis ils se sont déplacés vers un autre, et ainsi de suite... Finalement, ils ont rejoint un terrain vague au sommet d’une butte. Une Rolls était garée là. Il y avait déjà du monde autour. A l’intérieur de la somptueuse berline, une rousse et une brune se déshabillaient l’une l’autre. Ensuite, elles se sont mises à jouer ensemble. Elles se tétaient, se suçaient... bouche, seins, chatte, cul... tout y passait. Des enragées ! Elles ont terminé par un soixante-neuf, comme des furies... renversées, écartelées sur la banquette de cuir souillée... A la fin, les rouges à lèvres s’étaient délayés jusque sur les joues des filles. Jean-Marc est sorti marqué de la séance...

Quelques jours plus tard, Andrew, le jeune Anglais, a fait allusion à une nouvelle sortie dogging... Jean-Marc, bien entendu, était partant... Il ne faisait pas chaud en cette fin janvier, et voilà qu’Andrew est tombé malade. Au dernier moment, pris par la fièvre, il a déclaré forfait. Mais il a encouragé Jean-Marc à y aller.

Ce soir-là, Jean-Marc a croisé dans la cuisine Malvina, la sœur d’Andrew, en tenue de sortie : le visage maquillé, engoncée dans un grand imperméable. Elle avait une figure plutôt chevaline, mais un corps de star... seins, fesses, taille, cuisses, hanches, tout... A un moment, son imper s’est ouvert, laissant entrevoir un corsage noir serré sur sa lourde poitrine, une jupe plutôt « micro » que « mini », des jambes gainées de nylon perchées sur des talons aiguilles... Gênée d’être surprise en pareille tenue, la fille s’est éclipsée.

Jean-Marc a rejoint le lieu du rendez-vous en scooter... Le spectacle avait déjà commencé. Il est arrivé au moment crucial. Sur la banquette arrière, une fille sans jupe et sans culotte caressait un homme nu... Tout ce que Jean-Marc voyait d’elle, c’était sa croupe tendue vers les spectateurs. Ses fesses bien lourdes, bien cambrées, s’ouvraient sur le bouquet de poils clairs qui soulignait l’anus. Dessous, il apercevait aussi le renflement des petites lèvres niché entre les cuisses. La fille ne portait que des bas auto-fixants et un corsage... Elle s’est placée à califourchon sur l’homme. La masse de ses cheveux blonds camouflait son visage. Penchée, elle fixait la bite que sa chatte s’apprêtait à engloutir. Elle a saisi la queue à la base, l’a amenée sur sa fente. Après s’être assurée qu’elle était bien installée sur la queue, elle s’est laissée retomber dessus... Elle s’est retrouvée empalée jusqu’aux couilles... elle ahanait en s’agitant. Soudain, elle a ramené, d’un geste de la main, ses cheveux sur le côté... C’était Malvina ! Jean-Marc se trouvait juste en face d’elle... Elle a planté ses yeux clairs dans les siens. Un air de défi brillait dans son regard... Une manière de dire à Jean-Marc :

« C’est ce que tu aimerais me faire ? Tu peux toujours te brosser... »

Tout en chevauchant l’homme couché sur la banquette, Malvina a sorti ses seins de son corsage... Elle avait une paire énorme... Des mamelles bien blanches, bien fermes... Elle les a saisies à pleines mains... les a remontées pour se les pourlécher... les yeux plantés dans ceux de Jean-Marc qui, sous le coup de l’émotion, lâchait tout dans son slip...

Depuis deux semaines, il croisait cette fille tous les jours dans la maison. Il avait envie d’elle, passait son temps à guetter le moindre bout de culotte, lui reluquait les seins, les fesses, en pensant à ce qu’il aimerait lui faire... et, là, tout d’un coup, sous ses yeux, la voilà qui s’offrait... comme il avait rêvé qu’elle le fasse... il pouvait tout voir... et un autre lui faisait ce qu’il aurait aimé lui faire... Et dire qu’il l’avait toujours considérée comme une sainte-nitouche... Il découvrait la pire des putes !

L’homme avait saisi Malvina par la taille... il la faisait monter et descendre sur lui... La bite, en piston, sortait, rentrait de la chatte blonde... Au dernier moment, il lui a plaqué sa bite contre le ventre, et lui a éjaculé dessus...

Jean-Marc est rentré à la maison dans un sale état nerveux, la queue baignant dans son slip gluant... La fille est arrivée bien plus tard... Elle est tout de suite venue le voir dans sa chambre. Elle était de nouveau enveloppée dans son grand imper.

— Tu ne racontes à personne ce que tu as vu. Même pas à mon frère. Je saurai être gentille avec toi...

Jean-Marc a défait la ceinture de l’imper... Dessous, elle était nue... Il a posé ses mains sur elle, lui a pris les nichons. Elle avait un petit ventre un peu trop rond qui lui allait bien. A ce moment, elle a dit :

— Attends, je vais m’occuper de toi... Ça va te faire du bien...

Elle lui a descendu son pantalon de pyjama. Dessous, il bandait comme un âne. De ses doigts très doux elle l’a masturbé... il n’a pas tardé à gicler debout au milieu de la chambre. Elle a remis son imper et elle est partie... Il a essuyé le plancher ciré avec une serviette.

Dès que Jean-Marc se retrouvait seul dans la maison avec Malvina, il la pelotait... Dire qu’avant, il hésitait... Elle ne demandait que ça, en fait... n’en avait jamais assez... Il pouvait lui faire tout ce qu’il voulait, elle ne disait jamais non, ne rechignait jamais à rien... Pendant les repas, il lui mettait sa main dans la culotte, lui fouillait la chatte... elle se laissait faire... Quand il n’avait pas trop le temps, il se contentait de la tripoter à travers ses vêtements... Mais le plus souvent, c’est elle qui prenait l’initiative.

Un samedi après-midi, toute la famille était sortie, sauf Malvina. Jean-Marc regardait la télé. Elle est venue lui faire une gâterie... Elle s’est assise devant lui, au pied du fauteuil... lui a sorti la queue. Il ne bandait pas... Elle l’a branlé, sucé, l’a fait gicler, et ensuite, elle lui a apporté un verre de jus d’orange sur un plateau pour qu’il reconstitue ses forces. Souvent, elle venait la nuit, le rejoindre dans son lit... Quand on la voyait avec son air cruche, on n’aurait jamais soupçonné que c’était une nympho...

*  *  *

Les confidences de Jean-Marc m’avaient sérieusement excité. Mais, le temps passant, je me disais que le dogging, finalement, c’était frustrant. En tout cas, irrégulier... il fallait attendre, attendre... Il s’est passé une semaine, puis une autre encore, sans que je reçoive de message sur mon portable. J’avais communiqué mon numéro à Jean-Marc... A tout hasard...

CHAPITRE VI

Je repensais à la fille de la voiture, et aussi à Claudia, la prostituée noire. Celle-là, sur le moment, j’avais cru ne plus jamais avoir besoin de ses services. Mais sa prestation me laissait un souvenir qui me donnait envie de retourner la voir. Plus les jours passaient, plus s’ancraient dans ma mémoire des détails qui tournaient en boucle. Sa peau, son odeur, son corps offert sur le lit, sa mouille de femme excitée...

Je n’avais plus envie de draguer. Pourtant, il y avait de quoi faire sur le campus. Mais j’avais été tellement déçu par Delphine... Et puis, le dogging m’obsédait toujours... Tout me semblait fade à côté... Claudia, la pute qui jouissait, elle aussi m’obsédait. Bien sûr, j’avais payé, mais il n’y avait pas eu tromperie sur la marchandise, j’avais eu ce que je voulais... pas de déception, pas de coup de poignard dans le dos... Bientôt, contraint et forcé par le besoin de me vider les couilles, je suis retourné la voir.

Comme la première fois, les filles s’alignaient le long du bitume, dans le brouillard... apparitions miraculeuses... nudités brillantes dans la nuit... tendant leurs bras nus aux esseulés, aux malheureux, aux abandonnés... ceux qui n’avaient pas un sexe de femme où s’enfoncer...

J’ai scruté la ligne des filles... sans apercevoir Claudia. Je me suis approché de la première tapineuse au bout de la ligne, une fille plus fine et plus mince qu’elle. Sa robe, qui lui arrivait à mi-cuisses, entièrement transparente, donnait à voir sa chair nue, la masse lourde de ses seins, sa peau sombre, sa toison soigneusement taillée.

— Claudia est allée chercher un milk-shake au fast-food... Tu ne veux pas faire affaire avec moi ?

Elle m’a lancé un coup d’œil langoureux, en mouillant ses lèvres. Je n’ai pas eu à répondre : la haute silhouette de Claudia faisait son apparition, un gobelet à la main. Elle m’a fait un immense sourire, où brillaient deux rangées de dents éclatantes.

— Je savais que tu reviendrais.

— J’ai raclé mes fonds de tiroir.

Je l’ai scrutée de haut en bas, puis de bas en haut. Elle était la plus belle de toute l’avenue. Je me suis même dit qu’elle aurait pu faire autre chose que la putain...

Ce jour-là, elle était moulée dans une combinaison de latex qui formait une seconde peau sur elle. C’était plus obscène que si elle était nue. Ses seins, ses hanches, ses cuisses, ses fesses, le renflement de sa chatte étaient bien soulignés. Elle portait, en plus, des cuissardes qui montaient très haut.

La chambre d’hôtel nous attendait. Je ne sais pas si nous avons pris la même ou une autre. Au moment où je glissais la carte magnétique dans la fente, elle a baissé ma fermeture Eclair, sorti ma queue.

— Tu n’as rien baisé de toute la semaine, je parie... T’inquiète, je vais m’occuper de toi.

Elle me branlait alors que nous n’avions pas encore passé la porte de la chambre. Je bandais dur.

— Tu as très envie, dis donc !

Elle a posé son petit sac à main sur le lit.

— Je vais te gâter... Un service spécial pour toi.

Contredisant les légendes sur les putains qui n’embrassent pas, elle a plaqué sa bouche sur la mienne, m’a longuement fouillé avec sa langue, tout en continuant à me tenir la queue...

Elle s’est reculée, m’a lancé :

— Il te plaît, mon look ?

J’ai acquiescé. Sa tenue s’ornait de multiples fermetures Eclair.

— Ça te dirait, un jeu ? J’ouvre un zip, et tu as le droit de glisser dedans ce que tu veux... Ta langue, ta queue...

Quand elle a tiré sur la fermeture qui barrait un sein, puis l’autre, je ne me suis plus posé de question. Ses seins énormes, comprimés par le vinyle, profitaient de l’échappatoire pour se libérer. La peau couleur chocolat au lait était à nu, ainsi que les larges aréoles d’une nuance peau d’aubergine. Je me suis penché, les ai prises dans ma bouche, l’une après l’autre. Je les sentais devenir toutes dures au bout de ma langue. Ses pointes aussi étaient bien épaisses, j’en avais plein la bouche. C’était sa façon de bander à elle... entre autres...

Elle m’a laissé faire un moment, avant d’ouvrir le zip qui fendait son ventre sur une dizaine de centimètres, dénudant le nombril... Elle a empoigné ma queue, l’a plaquée contre elle, pour que je la fasse pénétrer dans l’ouverture, au contact de la chair bien chaude de son ventre plat. Ses muscles étaient bien fermes, elle devait faire de la gym... Elle a passé ma queue sur toute la surface de peau nue. Elle m’a gardé un long moment, la queue plaquée contre son ventre.

Pour être plus à l’aise, elle s’est rejetée en arrière, sur le lit. Il y avait d’autres fermetures Eclair... sur les épaules, certainement aussi aux chevilles, mais qui étaient masquées par ses cuissardes. Il en restait encore une, essentielle, qui démarrait au nombril, descendait sur la chatte, remontait de l’autre côté, jusqu’au bout de la raie du cul.

— Tire le zip... après, tu me feras ce que tu voudras...

Elle s’offrait, cuisses ouvertes. Je me suis penché, les genoux posés sur le lit, le visage sur la fermeture Eclair. Le vinyle appliqué contre le pubis prenait une forme bombée. J’ai baissé la fermeture Eclair très lentement... Difficile d’oublier le plaisir de mettre à nu les parties intimes d’une femme...

J’ai aperçu en premier les poils frisottés de son triangle taillé par ses soins : son jardinage intime... Sa chatte s’est retrouvée à l’air, toute gonflée, lèvres ouvertes, brillantes du jus qui coulait. On dit souvent que les putains ne ressentent rien... ses sécrétions prouvaient qu’elle était aussi excitée que moi. Son gros bourgeon dépassait tout en haut du repli des chairs intimes.

Pour me permettre de tirer la fermeture Eclair jusqu’au point limite, elle a basculé en arrière sur le lit, sa croupe projetée vers moi. Le profond sillon qui séparait ses fesses s’ouvrait, avec au fond, le trou du cul tout plissé, couleur aubergine lui aussi. Mais le plus obscène, pour moi, le plus provocant, c’était son visage, et ce sourire qui signifiait qu’elle m’offrait tout, que je pouvais lui faire ce que je voulais. Devant, derrière... Tout était pour moi !

Je me suis mis sur le lit, au-dessus d’elle. C’était une position étrange. Je promenais mon gland sur les dessins sinueux et délicats de sa chatte. Elle mouillait bien ; le liquide ruisselait sur la peau soigneusement rasée de sa chatte, avant de se perdre dans les replis de l’anus.

Je suis rentré dans son sexe. De ce côté, elle était bien ouverte, béante même. Ce qui me procurait une très forte sensation, surtout, c’était l’impression de chaleur intense qui se dégageait de son vagin, et que je n’avais jamais éprouvée en pénétrant d’autres filles. J’avais le sentiment que Claudia était une pute vraiment à part. En tout cas, avec moi.

J’ai ressorti ma queue. Le plastique de la capote était tout poissé. Je suis descendu sur son périnée, je me suis enfoncé dans la fente profonde entre ses fesses. Elle les a écartées pour moi. C’était ce qui me plaisait chez elle : sa manière de s’offrir sans réticence. C’était une sensation enivrante de coulisser dans le sillon qui se creusait bien profond entre ses fesses plus que généreuses.

— Remets ta queue en haut de ma raie, ça va te plaire...

Elle a empoigné ses fesses à pleines mains, les a resserrées alors que je remontais... Me sentir ainsi comprimé par la double masse a fait courir un frisson le long de ma colonne vertébrale. Cependant, l’attrait était ailleurs pour moi. Je n’avais qu’une image en tête...

— T’as déjà enculé une fille ?

Je n’ai pas eu honte de lui avouer que non, c’était la première fois.

— Moi, j’adore ça...

J’ai appuyé mon gland contre le bourrelet de l’anus. Elle poussait dessus pour le déplisser, m’ouvrir la route. J’ai poussé, je suis entré dans son énorme cul sans aucun blocage. Elle devait souvent le faire : je la sentais vraiment bien ouverte. Plusieurs fois, en baisant mon ex-petite amie, j’avais enfoncé un doigt dans son anus, je l’avais trouvé très serré... Pas Claudia. Je me suis retrouvé planté dans l’étroit couloir, au fond de son formidable cul noir ; une chaleur intense s’en dégageait. C’était la première fois que j’enfonçais mon sexe dans l’anus d’une femme ; je comprenais pourquoi un copain m’avait un jour confié : « Dans le cul, c’est meilleur que dans la chatte. » J’avais l’impression extraordinaire d’être réellement piégé pour toujours... bien au chaud, au fond du cul d’une femme...

Claudia me souriait avec béatitude, alors que je faisais lentement rentrer et sortir ma queue. Au début, j’avais cru qu’il me serait impossible de faire le moindre mouvement. Puis je me suis rendu compte qu’il était possible de reculer, d’avancer, même à peine... Ma bite se trouvait étroitement comprimée, mais pouvait, de mieux en mieux, aller et venir. En fait, elle s’élargissait en mouillant... tout au fond...

A un moment, logé tout au fond de son cul, j’ai eu le sentiment étrange que nous étions deux statues coulées ensemble... que notre destin était de rester ainsi, jusqu’à ce que la jouissance, ou la mort, vienne...

Elle a tourné la tête, a planté ses yeux noirs, très doux, dans les miens... j’ai eu l’impression qu’elle et moi, on fusionnait pour de bon ; après, je n’ai plus pensé à rien... mon sperme jaillissait sans fin. J’avais encore la tête qui tournait quand j’ai sorti ma bite de son cul. Le réservoir de la capote était plein.

— Tu as joui ? j’ai demandé.

Elle a eu la franchise de répondre :

— L’autre jour, oui... pas cette fois. Mais ça n’a pas d’importance... Mon métier, c’est d’abord de faire jouir...

J’ai posé les billets sur son sac à main, pendant qu’elle refermait ses zips. C’était presque aussi excitant de la voir les fermer que les ouvrir... peut-être parce que ça donnait envie de les rouvrir aussitôt.

On était dans la rue quand elle s’est arrêtée pour griffonner quelques lignes sur la page d’un calepin :

— Le samedi et le dimanche, je reste chez moi... Si ça te dit de venir passer l’après-midi... (Elle a capté mon expression de surprise.) Rassure-toi, ce sera gratuit. Tu me plais bien, c’est tout. J’ai le pressentiment que toi, tu sauras toujours me faire jouir.

Décidément, cette pute – mais ce n’était plus une pute pour moi, mais une personne, une femme – n’en finirait jamais de me dérouter.

CHAPITRE VII

A cause de Claudia et de mon attente d’une séance de dogging, je vivais dans un état de perpétuelle exaspération. Heureusement, un SMS a fini par s’afficher sur mon portable. Un rendez-vous aurait lieu le vendredi suivant, dans la ville voisine de S., sur le parking du centre commercial géant... J’étais intrigué : le numéro de l’expéditeur m’était inconnu. Quand j’ai croisé Jean-Marc sur le campus, j’ai failli lui demander s’il avait des nouvelles d’une quelconque séance de dogging, mais je me suis abstenu. S’il n’avait pas été contacté, et si je pouvais voler de mes propres ailes, ce n’était pas plus mal...

A mesure que la semaine avançait, je me sentais envahi par une excitation grandissante. J’attendais ça depuis des jours et des jours. Je me demandais comment ça allait se passer. Je connaissais les règles de base, mais je savais aussi qu’il y avait mille variations possibles. C’est justement ça qui me plaisait.

Le centre commercial se présentait comme une immense structure de béton à trois étages. Le rendez-vous aurait lieu sur le parking correspondant au troisième étage. Je suis arrivé parmi les premiers. Le parking se remplissait déjà de voitures.

Les réseaux parallèles de dogging existaient bien. Qui donc m’avait contacté ? En tout cas, ce soir-là, les voitures étaient bien plus luxueuses que les Peugeot que j’avais vues quelques semaines plus tôt. Coupés, voitures de sport... il y avait même, beauté entre les beautés, une Ferrari. Je ne me sentais pas à ma place avec ma vieille Ford, même s’il s’agissait d’un coupé d’occasion en provenance directe des USA.

On était une dizaine, installés à distance les uns des autres sur l’échiquier du parking : les adeptes du dogging sont plutôt timides. Je n’ai pas été surpris quand une magnifique limousine a fait irruption du cœur de l’obscurité. Un superbe animal de race, noir, luisant, a fendu la nuit, pour venir se placer devant un rideau de fer baissé. Nous sommes sortis de l’ombre tous en même temps. J’ai remarqué dans le groupe une majorité de jeunes issus des quartiers chics. Je faisais tache, mais personne n’a soufflé mot.

A travers les vitres closes, nous avons aperçu une forme enveloppée dans ce qui semblait être un peignoir, avec une capuche qui masquait le visage. Toujours le spectacle, le mystère... La fille a finalement baissé son capuchon, dévoilant son visage. J’ai été ébloui. J’avais rarement vu une fille aussi jolie. Un visage d’une rare finesse, plutôt ovale, avec une bouche aux lèvres parfaitement dessinées, de grands yeux. Un regard sombre, profond. On aurait dit deux billes de jais. Sa chevelure noire se nouait au sommet du crâne. Elle a défait son chignon, a laissé ses cheveux couler sur ses épaules. Ça s’est fait dans un glissement qui nous a fascinés. Les gestes simples sont toujours les plus efficaces. La fille avait ordonné ses cheveux pour mieux les dénouer devant nous, sachant l’effet que ça nous ferait.

Elle a ouvert son peignoir. Dessous, elle portait un maillot de bain minuscule. Le haut est apparu quand elle s’est dénudée jusqu’au nombril. Elle avait choisi le soutien-gorge plusieurs tailles en dessous. Les deux triangles de tissu blanc, ornés au centre d’un triangle orange, couvraient les mamelons, ainsi qu’une étroite zone autour.

La fille a grimpé sur la banquette en escarpins, pour finir de défaire son peignoir. Le slip du maillot de bain, niché entre ses cuisses, était minuscule aussi. Pour mieux s’exhiber, elle s’est mise à danser sur la banquette. Elle aimait ça. Avec des gestes souples, gracieux, elle nous présentait son côté pile, puis son côté face. Elle possédait des hanches fortes, une croupe étonnamment rebondie, qui contrastait avec ses petits seins. Le slip du maillot de bain, enfoncé dans la raie profonde, couvrait à peine un dixième de son large cul.

Elle nous a offert un long show... se tournant, se retournant, multipliant les gestes aguicheurs : mains dans les cheveux, attouchements partout sur le corps, doigts inquisiteurs sur la fente de devant... sur celle de derrière...

Les vitres se sont baissées, signe que, comme me l’avait appris Jean-Marc, la limite entre acteurs et spectateurs allait être supprimée. Elle a ouvert la portière, nous a tous regardés : une douzaine de garçons, pas une fille. Elle n’a prononcé aucune parole, a simplement désigné du doigt un spectateur, à ma droite, un blond, mal rasé, avec quelque chose de désabusé dans l’expression. Ensuite, elle a pointé son doigt sur moi.

J’ai été sidéré. Je ne me donnais pas d’autre rôle que celui de spectateur passif. Comme je demeurais interdit, un dogger, sur ma gauche, m’a soufflé :

— Vas-y. Profite de ta chance.

Le blond n’avait pas eu d’hésitation, lui. Il s’approchait de la voiture. Je l’ai rejoint. Avec autorité, la brune a déclaré en désignant le blond :

— Toi, tu me lèches les seins...

Et s’adressant à moi :

— Toi, tu défais ma culotte... et tu t’occupes de ma chatte...

Le blond ne s’est pas fait prier... Il se penchait déjà sur la fille qui s’offrait, regard brillant. Il a dénoué la fine attache dans son dos. Il a fait glisser le soutien-gorge, qui est devenu une minuscule boule d’étoffe dans sa large main. Les seins étaient tout petits, comme des gâteaux qui n’ont pas levé au four... par contre, les tétons, eux, se dressaient, bien rouges, bien épais... Le blond, avec délicatesse, a pris les mamelons excités dans sa bouche. La fille a fermé les yeux en poussant un petit gémissement.

Je me suis penché sur elle à mon tour. Son petit ventre arrondi lui donnait du charme. J’ai repéré les deux nœuds qui maintenaient le slip sur les hanches. J’ai tiré dessus. Ce faisant, je me sentais observé : les doggers s’étaient rapprochés pour ne pas en perdre une miette. Mais j’ai repéré encore quelqu’un d’autre : une femme au volant de la voiture.

J’avais rarement vu un aussi beau regard. Aussi mystérieux. Ses yeux couleur lavande délavée, d’une beauté sans pareil, me fixaient. Ils paraissaient capables de pénétrer en moi, d’y lire tout ce que j’étais.

Malgré la présence du public, je n’ai pas eu le trac. J’ai tiré sur les nœuds, fait descendre le slip sur les cuisses de la fille. La chatte était entièrement rasée. Un pubis glabre, deux grosses lèvres en partie visibles entre ses cuisses serrées. J’ai fait s’ouvrir doucement son sexe, mes paumes posées à l’intérieur des cuisses. Ce qu’elle avait fait jusque-là devant nous ne lui avait procuré aucune excitation, à en juger par l’état de sa chatte. J’ai sorti ma langue, l’ai promenée sur ses babines charnues. A ma grande surprise, au bout de quelques secondes, un liquide d’un goût amer s’est mis à sourdre, qui a coulé dans ma bouche. En même temps, sa chatte se gonflait, révélant ses replis délicats. C’était troublant de voir son excitation naître devant mes yeux, au bout de ma langue.

Le blondinet ne lâchait pas les seins de la fille. Elle gémissait ; je me demandais si c’était à cause de la bouche du type qui s’acharnait sur ses tétons, ou grâce à ma langue sur ses chairs intimes. J’ai amené mes doigts à la naissance de ses petites lèvres ; explorant sa chatte, j’ai découvert un point de chair vive, caché dans les replis les plus intimes.

Dès que j’ai posé ma langue sur le minuscule morceau, un frisson a parcouru la fille de haut en bas. J’ai continué plus fort. J’aiguisais son clito avec ma langue. Elle a joui avec retenue : un frisson plus ardent, plus long que les autres, a secoué son corps. Et elle a relâché encore plus de mouille dans ma bouche. Pour la première fois, elle a souri. Un sourire de contentement.

— Merci. Je vais vous rendre la pareille.

Nous nous sommes reculés, alors qu’elle se redressait sur son siège. Elle a porté les mains à nos pantalons, a glissé ses doigts dans les replis de tissu, à la recherche de nos queues. Je me sentais gêné... plus que quand je plongeais ma langue entre ses cuisses, à cause du regard bleu de l’autre femme, qui ne cillait pas. Qui était-elle ? Une copine de la brune ? J’aurais donné dix-neuf, vingt ans à la brune, mais la blonde devait aborder la cinquantaine. Sa mère ? Elles étaient tellement différentes de visage... J’aurais aimé apercevoir le corps de la blonde. Savoir comment elle était faite. Mais dans sa position, je ne voyais rien, sinon le dessin d’une épaule, la bretelle d’une robe... Il m’a fallu un moment avant de comprendre, au balancement de son corps, qu’elle se branlait en jouant le rôle classique de la voyeuse...

La brune a pris le pénis du blond dans sa bouche... Elle a fait aller et venir, une seule fois, sa bouche sur la tige de chair, comme pour donner un avant-goût... avant de faire de même avec moi, mais plus longuement.

Par un étrange transfert, alors que le regard de la blonde accrochait le mien, j’avais l’impression que c’était elle qui m’avait pris dans sa bouche. En attendant, la brune me suçait, et la blonde n’en perdait pas une miette. Mon imagination travaillait à plein régime... Je fantasmais sur une grosse chatte encadrée de délicats poils blonds. J’avais toujours été fasciné par la blondeur intime des vraies femmes. Quand je tombais sur une fausse blonde, je ressentais de la déception.

J’imaginais aussi la blonde de la banquette avant se penchant sur moi, me gainant d’une bouche avide, me couvrant la bite de salive, me marquant de l’empreinte de son rouge à lèvres. Je laissais dériver mon esprit, entre rêve et réalité, entre la fellation de la brune, qui mettait une vigueur que je n’avais pas soupçonnée à faire aller et venir sa bouche sur ma queue, et l’idée que cette bouche était celle de la magnifique blonde qui me fixait toujours... sans arrêter de se branler... Elle projetait son corps vers l’avant, se tordait, sans nous quitter du regard, le type blond, la fille brune et moi. J’aimais l’entrain de notre « fellatrice ». Elle pompait avec énergie, comme si sa vie en dépendait. Elle allait de l’un à l’autre, montant, descendant...

A un moment, la blonde a joui... avec la plus grande discrétion : une contraction du corps... un voile dans le regard... comme si elle cessait de regarder à l’extérieur pour porter son attention vers l’intérieur. Ça a décuplé mon excitation. J’ai senti que je partais, sans chercher à me retenir. La brune l’a perçu aussi... Elle m’a sorti la queue de sa bouche, m’a branlé pour me faire gicler en l’air. Mon regard et celui de la blonde restaient rivés l’un à l’autre. Pendant ce temps, la brune finissait mon partenaire en le masturbant à grands coups, comme pour s’en débarrasser. Quand il a giclé, elle a éclaté d’un rire nerveux.

La représentation se terminait. Les spectateurs s’éloignaient ; nous nous rajustions. La brune restait nue, en transe, coupée de monde. Mon dernier regard a été pour la blonde. Elle me mangeait des yeux... Ça c’est terminé par quelques mouvements très brefs : vitres remontées, portière qui claque, moteur qu’on relance. La limousine a fendu la nuit, nous laissant seuls avec nos sensations, nos fantasmes, nos visions, nos regrets...

*  *  *

Le lendemain, Jean-Marc est passé à la maison. On devait travailler ensemble à un exposé. Il avait été convenu qu’on ferait des recherches chacun de son côté, avant de rédiger un canevas commun. C’était pour moi l’occasion d’essayer d’en savoir plus. Je lui ai demandé :

— Et pour le dogging, tu me laisses tomber ?

— Je n’ai pas eu de contact... Ça ne m’étonne pas... En Angleterre, tout un groupe s’était fait choper par les flics... Ils se sont peut-être mis au vert quelque temps...

Il était possible qu’il mente. Possible aussi que ce soit la vérité. En tout cas, ce n’était pas lui qui m’avait branché sur le coup de la veille. Je ne cessais d’y repenser. Difficile d’oublier un pareil moment. La brune était une splendeur. Mais c’était surtout la blonde qui m’avait marqué. Cette aura de mystère qui l’entourait. Elle était d’une beauté stupéfiante. Elle devait bien avoir une cinquantaine d’années, mais la maturité marquée sur ses traits lui donnait plus de charme encore... Ses yeux bleus extraordinairement fixes... Et ce corps, dont je ne connaissais rien... que j’imaginais, fin, racé... J’étais hanté par son regard posé sur moi... par le fait qu’elle s’était branlée sous mes yeux. Les choses auraient été différentes, sans doute, si je l’avais observée face à face... or, ce soir-là, je n’avais perçu que des mouvements, des tressaillements...

Je n’avais pas d’illusions à me faire. Je ne reverrais ni l’une ni l’autre. Le dogging, c’est le hasard d’une rencontre qui ne se renouvelle jamais.

CHAPITRE VIII

Deux jours plus tard, j’ai rendu visite à Claudia. Elle n’existait pour moi que par un mouvement de balancier : j’allais vers elle parce que les séances de dogging me laissaient frustré. Pouvait-il en être autrement ? Il aurait fallu que je renonce aux « stars des berlines », comme je les appelais dans ma tête, et que je me mette en quête d’une fille. Mais voilà, j’étais devenu accro. Quand on n’a pas vécu ça, on ne peut pas comprendre. L’attente toute la semaine... toutes les pensées axées vers une possible séance... enfin, un jour, au moment où on s’y attend le moins, un SMS... puis le soir même, l’excitation qui coule dans le sang... enfin le moment qui arrive... Mais il y a encore le suspense du lieu où ça va se passer... l’attente sur les parkings... le ventre serré à se demander s’il va bien se produire quelque chose... Et puis soudain... le déferlement d’adrénaline pure dans les veines quand le show se met en place ! Cet intense sentiment de vivre... de participer à un événement unique, quand, enfin, le show a lieu. Ces minutes précieuses n’ont de valeur que parce qu’elles sont rares !

J’ai pris le bus pour me rendre chez Claudia. Elle habitait à dix kilomètres de chez moi. J’ai débarqué dans une ville de banlieue. Son petit pavillon coquet, mais désuet, datait des années cinquante.

J’ai été très surpris de me trouver devant une Claudia embourgeoisée, sans tenue provocante. Son tailleur rose pastel mettait en valeur sa carnation foncée. La jupe s’arrêtait juste au-dessus du genou, et sous la veste, un bustier emprisonnait sa généreuse poitrine.

Quand elle a déposé un baiser chaste sur ma joue, j’ai compris que je n’avais pas affaire à Claudia la putain, mais à Claudia la jeune femme qui menait une existence rangée, racontait peut-être à ses voisins qu’elle était employée de banque. Elle était encore plus désirable dans cette tenue classique. Ça la moulait bien. Sa croupe, qui remplissait sa jupe, ondulait agréablement. A la cuisine, son regard a croisé le mien.

— Dis donc, tu m’as l’air drôlement chaud, toi... Tu es venu pour baiser ? Aujourd’hui, c’est mon jour de repos...

— Et ton mac ? Il te laisse ta liberté ?

Elle est partie d’un éclat de rire.

— Nous, les Africaines, on n’est pas comme les Russes... On fonctionne en SARL... On est dix... On partage les bénéfices, on se fait une pension retraite, on a une caisse pour les urgences... Un jour, un type a prétendu nous maquer... Il a fini à l’hosto.

Je me suis dit que j’étais venu pour rien. Devant mon air dépité, elle a ajouté :

— Je vais quand même m’occuper de toi... C’est bien pour ça que tu es venu, non ?

Elle a posé sa main sur ma braguette.

— Voyons ça...

Elle s’est accroupie, a tiré la fermeture Eclair, a sorti ma queue encore molle... Elle l’a posée au creux de sa paume, comme un petit animal, l’a caressée. Rien à faire pour bander, l’émotion peut-être...

— Tu as besoin de manger... Ça ira mieux après... J’étais en train de faire la cuisine...

Elle s’est remise devant ses fourneaux. Elle n’a rien dit quand je me suis mis à quatre pattes derrière elle. J’ai posé mes mains sur ses jambes. Partant des chevilles, j’ai atteint la lisière entre chair nue et chair cachée. Je me suis glissé sous le tissu, ma main remontait vers les cuisses... Elle se laissait faire, concentrée sur ses casseroles. Il s’en dégageait de bonnes odeurs. Mais moi, la seule chose dont j’avais faim, c’était de sa chair. Après plusieurs tentatives maladroites, je suis parvenu à maintenir sa jupe relevée, tout en pétrissant ses chairs.

J’ai été très surpris de trouver une large culotte de coton blanc, qui ne laissait rien voir des fesses, hormis le creux d’une fente entre les lourdes masses charnues. Je trouvais la culotte couvrante plus excitante qu’un incontournable string de pute enfoncé entre les fesses.

Je malaxais le cul à travers la culotte de coton. Les masses douces se mouvaient sous le tissu, se laissaient ballotter par mes mains.

— Tu branles bien, a-t-elle commenté. C’est pas donné à tous les hommes... Je commence à mouiller. Tu veux vérifier ?

J’ai glissé mon index dans l’interstice entre ses cuisses, sur le renflement des lèvres. Le coton était humide entre mes doigts.

— On mange dans cinq minutes...

C’était mieux d’attendre. J’ai gardé un moment la jupe remontée, matant son fabuleux cul, avant de laisser retomber le tissu, et d’aller mettre le couvert comme elle me le demandait.

— C’est un ragoût de poulet, une recette africaine.

Nous nous sommes installés à table. Elle m’a laissé faire quand j’ai tendu la main par-dessus les assiettes pour écarter sa veste. Le bustier était étroit, mais j’ai pu glisser ma main, à plat, entre le tissu et le haut du sein, chaud sous mes doigts.

J’ai commencé à manger.

— Tu n’as pas envie de faire un autre travail ?

Elle a eu un sourire triste.

— D’ici quelques années, j’aurai mis suffisamment d’argent de côté pour prendre un salon de coiffure. J’adore ça, coiffer les filles.

— Et donner ton corps ?

— J’aime bien baiser... ça, c’est la vérité vraie ! Mais, attention, hein ? pas avec tout le monde !

Je me suis rendu compte, au dessert, que j’avais oublié les histoires de dogging, pour ne plus penser qu’à elle, à ce que j’avais envie de faire avec elle... Quand elle s’est campée devant l’évier pour faire la vaisselle, j’ai retroussé sa jupe par-derrière. J’ai descendu la culotte en coton. Là où le tissu avait frotté contre la fente, une tache d’humidité assez large s’était formée. J’ai posé mes mains sur ses fesses. Sa chair était rebondie, et en même temps chaude. J’ai empaumé ses fesses, les ai ouvertes, pour y glisser ma langue. La pointe s’est plantée tout au fond du sillon... Je suis descendu. Sa chair avec un goût salé. Près de l’anus, la saveur était forte, mais enivrante... Je suis descendu encore plus bas, puis je suis remonté... de plus en plus vite... Son corps se tendait, elle avait abandonné sa vaisselle pour s’accrocher à l’évier, en me tendant bien le cul.

Sous mes coups de langue répétés, sa chatte s’épanouissait comme une corolle... sa croupe s’ouvrait à moi... J’allais de plus en plus vite, à grands coups de lèche dans son sillon, comme si j’avais voulu creuser sa chair, à la recherche d’un goût plus fort encore...

— Viens, maintenant, j’en ai trop envie...

Elle s’est penchée encore plus, cul offert, en ajoutant :

— Dans le tiroir de la table...

J’ai trouvé une boîte de capotes. A croire qu’elle en avait disposé partout, pour les avoir sous la main... Le regard rivé sur son cul, j’ai placé le préservatif sur mon gland, l’ai déroulé. Elle s’est retournée, pour me crier que je pouvais lui faire ce que je voulais... J’ai mis ma queue entre ses petites lèvres... ça s’enfonçait tout seul ; je regardais ma bite disparaître... Malgré le latex, j’avais toutes les sensations, c’était enivrant... L’extrême douceur de son vagin, sa lubrification qui m’inondait, sa chaleur la plus intime... Elle a fait ce qu’aucune fille ne m’avait fait auparavant, et qu’elle-même n’avait pas essayé quand j’étais son client. Peut-être le réservait-elle à ses intimes, ceux qui ne la payaient pas... Elle a contracté les muscles de son vagin pour enserrer ma bite... C’était à la fois doux et fort. Je percevais son con comme un gant de peau souple, qui comprimait, caressait, pompait... Et elle serrait, relâchait, recommençait... C’était meilleur qu’un mouvement classique de va-et-vient. Au bout de quelques minutes de ce traitement, j’ai tout lâché, remplissant le préservatif...

Vidé, je suis parti en arrière. Elle s’est accroupie, a fait remonter la capote le long de ma queue mollissante, sans perdre une seule goutte du liquide. A ma grande surprise, elle a versé le sperme dans sa bouche, puis a enfoncé sa langue à l’intérieur du plastique, lapant tout...

CHAPITRE IX

A la fac, je me détendais entre deux cours, un gobelet de chocolat chaud à la main, quand une fille s’est approchée de moi. Comme je suis myope, sur le moment, je ne me suis rendu compte de rien. Elle était vêtue d’un débardeur mauve sans soutien-gorge, avec une poitrine très menue. Un jean moulait étroitement ses hanches, ses cuisses bien rondes, et aussi son mont de Vénus, laissant deviner la fente.

Ce n’est que quand elle a été tout près de moi que je me suis rendu compte que... c’était la brune de la limousine ! Je l’avais peut-être croisée dix fois sur le campus sans la reconnaître.

— C’est moi qui t’ai envoyé le message, l’autre jour.

A la lumière du jour, elle était différente, moins sensuelle, mais encore plus jolie.

— Comment tu as eu mon numéro ?

— Grâce à internet... On a tous un site...

— On ne m’avait jamais parlé de ça.

— J’ai mon portable à la maison... Ça te dirait de venir ? Je t’expliquerai.

J’étais sous le coup de la surprise, elle a insisté :

— Je te connais de vue... Viens, je t’emmène... Je m’appelle Cerise.

L’escalier qui conduisait au parking était juste à côté. Je l’ai suivie. Est-ce parce que le parking était souterrain, l’ombre propice ? Dès que nous avons été installés dans son Austin flambant neuve, elle a posé sa main sur mon pantalon. Sidéré, je ne réagissais pas. Alors, elle a fait glisser la fermeture Eclair de ma braguette, a enfoncé sa main dans mon slip, a sorti mon sexe tout mou.

— Voyons si j’arrive à te faire bander... Dès que je t’ai vu, j’ai eu envie...

Elle me branlait avec des gestes doux... malgré ma fatigue, je sentais un courant électrique dans mon bas-ventre. Ma bite s’épaississait, s’allongeait...

— Tu sais... a-t-elle ajouté, il faut que je te dise : je suis insatiable...

— Tu fais souvent des séances dogging ?

Elle a souri.

— Il ne faut pas abuser des bonnes choses... Ce sont des moments exceptionnels... C’est comme quand on joue une pièce de théâtre... Il faut le temps de la répétition... Il faut louer le véhicule, penser à la mise en scène, chercher des partenaires, choisir la bonne toilette... Je suis sûre que tu ne m’aurais pas remarquée sinon... Il y a tellement de filles sur le campus... Tu sais la différence entre elles et moi ? Je suis la plus chienne...

Elle commençait à me bien chauffer. Ma queue était toute raide.

— J’adore la bite... Ça m’a pris à treize, quatorze ans... ça ne s’est jamais calmé...

A ma grande surprise, alors que j’étais tout dur, elle a rangé ma queue dans mon slip.

— On verra la suite à la maison...

Elle a démarré très sec. Elle se faufilait hors du parking à toute allure, sans se soucier des obstacles. Les gens n’avaient qu’à se garer. Elle a demandé :

— Tu sais d’où ça vient, le mot « dogging » ?

J’ai avoué que non.

— Ceux qui regardent, en cercle autour de la voiture, sont comme des chiens... assis, en attente, yeux sortis, langue pendante... rien que d’y penser...

Elle avait découvert le dogging par internet. Elle a tout de suite su que c’était ce qu’elle voulait faire... Le soir où je l’avais rencontrée, elle en était à sa septième prestation. J’ai voulu savoir s’il y en aurait une autre bientôt. Elle a grillé un feu rouge sans s’en rendre compte. J’ai entendu un concert de klaxons, des crissements de pneus...

— On va faire un show, avec un copain... Il a une queue énorme... Mon rêve, c’est de me faire prendre par des dizaines d’hommes, sans les voir... En levrette... par le vagin, l’anus... tout...

J’étais tombé sur la pire des nympho... Non, le pire, c’est que ça me plaisait... Nous nous sommes garés devant chez elle. Sa maison rappelait un gâteau d’anniversaire à plusieurs étages, tout en sucre rose... Il y avait un immense parc autour, avec un parking d’une dizaine de places. Elle s’est garée à côté d’une Ferrari.

— Maman est déjà rentrée...

Nous avons pénétré dans la maison. Je suis resté figé sur place. A quelques mètres, une silhouette féminine se penchait sur un aspirateur, pour sortir le sac à poussière. Nous avions la vision de ses longues jambes bien galbées, perchées sur des escarpins... et d’un petit cul sous une jupe très courte... Elle n’avait rien dessous, pas même un string... On voyait tout. Un cul arrogant, haut perché, provocant... et assez entrouvert pour que le trou du cul apparaisse... ainsi que la chatte.

La femme a dû sentir une présence... elle s’est retournée... le chauffeur de l’autre jour, c’était elle. La minijupe est redescendue, recouvrant les fesses. J’ai retrouvé les étranges yeux bleus qui donnaient l’impression de pénétrer... J’ai pu, pour la première fois, contempler sa grande silhouette élancée... Comme je l’avais déjà noté, la maturité de son début de cinquantaine lui donnait infiniment de charme. La fille était bandante, mais la mère... on avait envie de se jeter sur elle... C’était curieux qu’elles soient mère et fille... l’une brune, petite, plutôt ronde... l’autre élancée, menue, vraie blonde aux yeux bleus. Sans doute la brunette avait tout hérité de son père. Un point commun quand même : la poitrine. Quasi inexistante chez toutes les deux.

La blonde a planté son regard dans le mien, en gardant ma main dans la sienne. Elle s’appelait Patricia. Ma verge gonflait. Cette femme était une bombe sexuelle.

— Ça me fait très plaisir de vous revoir, a-t-elle dit d’une voix rauque, comme si c’était tout naturel de faire référence à la séance de dogging. Ma fille fait une fixation sur vous... Mais je ne suis pas loin de penser la même chose... Mais nous avons une règle... Nous ne partageons jamais la même queue...

J’ai dû paraître suffoqué par sa verdeur de langage, car elle a ajouté :

— Pardonnez-moi si je vous choque... J’ai toujours appelé un chat un chat.

Il existait une rivalité entre la mère et la fille : j’ai lu de l’irritation dans le regard de Cerise. Elle m’a pris par la main, m’a emmené vers les étages supérieurs, sous le regard narquois de Patricia, qui a soulevé sa jupe. J’ai eu le temps d’apercevoir un ventre sans trace de graisse, et plus bas, le dessin d’une fente rasée. Elle m’a fait un clin d’œil qui signifiait : « Tu pourras en profiter quand tu voudras. »

Je pensais, en arrivant à l’étage, que la mère comme la fille étaient, en effet, affamées de queues. D’après ce que j’avais vu à l’instant, on aurait pu penser qu’elles étaient rivales... cependant, elles avaient été complices le soir de la séance de dogging.

— Ta mère t’accompagne toujours au dogging ? ai-je demandé alors que nous arrivions sur un palier bordé de baies vitrées, qui permettaient à la lumière de remplir l’espace.

— Elle a fouillé dans mon ordinateur... a lu mes mails... Elle m’a fait chanter, a exigé de m’accompagner.

Elle s’est retournée, m’a jeté un regard sombre :

— Mon père croit que je suis une oie blanche... Et ma mère n’a qu’une obsession : se mettre dans tous mes coups, me piquer mes petits copains...

Cerise bénéficiait d’une chambre immense. Elle s’est installée devant l’ordinateur. Je me suis assis près d’elle. Elle a tapé un nom de site avec « dogging ». Une page s’est affichée ; l’icône montrait une caricature de voiture rouge, une femme couchée sur le capot, un homme allongé sur elle.

— Ça, c’est le site sur lequel je vais... Maintenant, je vais taper mon code, pour aller dans la partie réservée aux initiés.

Elle a ouvert une série d’e-mails :

— Ça, ce sont les personnes avec lesquelles je communique... On correspond, on se parle de nos projets...

Elle a fait apparaître une autre page.

— Ça, ce sont les projets déposés, avec les scénarios, les dates, les demandes de participation... Et là, ce sont les liens...

Elle a affiché les coordonnées d’autres sites, m’a montré un listing...

— Ça, ce sont les personnes qu’on prévient par SMS... Il doit y avoir ton numéro de téléphone...

— Ça ne m’explique pas comment tu as eu mon numéro...

Elle est devenue rouge.

— Je connais Jean-Marc... Il appartient à un autre réseau, il m’a parlé de toi... A la bibliothèque, je lui ai piqué son portable... Dans son répertoire, il y avait ton nom, ton numéro...

Elle s’est penchée sur moi, a sorti ma queue d’un geste vif.

— Tu l’as toute raide. Je parie que c’est à cause de ma mère...

Elle me masturbait... J’avais le vertige : je me demandais si la main qui me branlait était la sienne ou celle de sa mère... si je n’aurais pas préféré l’autre... plus douce encore, plus habile ?

A ce moment, la voix de Patricia s’est élevée du seuil de la chambre :

— Je vous ai préparé de la citronnade...

D’un geste prompt, Cerise a remis ma queue dans mon pantalon. J’étais certain que sa mère avait eu le temps de tout voir. La fille a protesté avec aigreur :

— Tu ne peux pas nous laisser tranquilles cinq minutes ?

Patricia a eu l’air de ne pas entendre.

— Tu étais en train de le sucer ?

Cerise a haussé les épaules, excédée ; alors, Patricia s’est éclipsée. Cerise s’est détendue. Elle a ressorti mon pénis, a posé sa bouche sur le gland. Elle l’a avalé trois ou quatre fois, aussi loin qu’elle pouvait, en pompant bien à fond. L’effet a été radical : ma queue couverte de salive pointait en l’air.

— Maintenant, a-t-elle prévenu, c’est le meilleur... Aucune ne t’aura jamais fait ça !

Elle s’est penchée devant moi. Ses fesses se sont tendues. Moulées par son jean, elles étaient généreuses ; on avait envie de les prendre à pleines mains. Son T-shirt avait remonté, laissant voir une peau bronzée, l’amorce d’un string rubis dépassant du pantalon. Je ne sais si c’était ce qu’elle attendait... j’ai posé mes mains sur sa croupe. Une main sur chaque fesse qui débordait de mes doigts en éventail. Etait-ce une impression ? Leur chaleur traversait le tissu du jean ! J’ai pensé au petit cul de sa mère. Là, ce devait être très différent. Mes mains devaient amplement suffire.

— Je défais le bouton de mon jean... C’est toi qui me déshabilleras... Et après... je te ferai quelque chose de spécial.

Le tissu du jean ouvert s’est détendu. J’ai saisi les rebords. J’ai tiré en me disant que, pour moi, le meilleur moment avec les filles, c’était toujours le déshabillage. J’ai dévoilé son cul... Bien sûr, j’avais déjà vu ses fesses, mais dans un contexte différent. Là, c’était comme si je dénudais en vrai une actrice qui m’avait excité au cinéma.

Je suis resté figé dans une contemplation béate. Elle avait des fesses presque aussi rebondies que celles de Claudia, ma prostituée noire. Le sillon qui les fendait invitait à plonger dedans... à fouiller ce qui n’était protégé que par le cordon du string... J’enviais son string. J’aurais bien aimé être à sa place. Passer mes journées collé à la chatte, enfoncé au fond de la raie... au chaud pour la vie...

— Tu peux toucher, tu sais...

J’ai eu le sentiment d’une présence... Je me suis retourné. Patricia passait, l’aspirateur à la main... elle allait nous mater.

— Ta mère a déjà passé l’aspirateur à l’étage ?

— Oui, pourquoi ?

A vrai dire, j’étais tellement occupé que je me fichais de ce que pouvait faire sa mère. A la limite, elle serait venue se poser juste à côté, cela m’aurait laissé indifférent.

Cerise m’a appris qu’elle faisait de la musculation, pour conserver un cul très ferme, plaire aux hommes...

— Baisse mon string... tu viendras contre moi... Je parie qu’aucune fille ne t’a fait une branlette brésilienne...

J’ai fait descendre le string. La chatte s’ouvrait, coulait... Je me suis plaqué contre le cul. Je savais ce que Cerise voulait faire, mais je souhaitais lui laisser l’initiative. Nos chairs sont entrées en contact : ma queue rigide contre la fermeté de son cul. Sensation de chaleur... Son sillon sombre, mystérieux, m’attirait...

Elle n’a pas eu à parler. Elle a empoigné ses fesses à deux mains... j’y ai logé ma queue. J’avais planté ma bite dans des chattes, dans l’anus de la pute noire... mais là, c’était autre chose. Ce qui dominait, c’était l’impression d’être enfoncé très profond, dans une vallée humide... avec la pression des fesses sur mon pénis, qui s’est accentuée quand elle a pris ses fesses à pleines mains, pour emprisonner ma queue. Elle ouvrait et fermait son cul avec régularité, à deux mains, comprimant mon gland au point de le faire juter...

— J’adore faire ça aux mecs... Aucune fille ne le leur fait...

Je me demandais comment elle parvenait à maintenir ma queue entre ses fesses : chaque fois qu’elle se relâchait, j’avais l’impression que ma trique avait gonflé. Jusqu’à un point de non-retour, où j’ai senti que j’allais jouir. Comme si ma queue allait exploser, et faire exploser le cul. La délivrance est venue... La tête de ma queue dépassait du sillon. Je me suis vidé en plusieurs jets, dans le creux délicat de ses reins, là où sa peau était la plus douce... Elle a poussé un feulement quand le sperme l’a touchée... elle s’est pliée en deux. Dans sa position courbée, elle a fait aller et venir le tranchant de sa main sur sa chatte, pour jouir aussi.

Epuisé, je suis retombé à quatre pattes, sonné... Elle m’a rejoint, la main encore plaquée sur sa chatte... En me tournant, j’ai aperçu Patricia dans l’encadrement de la porte. Elle m’a cligné de l’œil avant de s’éclipser.

CHAPITRE X

Je ne suis pas retourné voir ma pute noire. Je n’avais plus en tête que Cerise. Nous n’avions pas toujours les mêmes horaires de cours, mais immanquablement, quand je sortais, je tombais sur elle ; elle m’attendait. C’était délicieux, même si c’était surprenant. Imaginez que vous ayez à votre disposition, sans l’avoir cherché, une fille ravissante, sensuelle, que tous les hommes désirent... et qui fait exactement ce dont vous avez envie, avec le sourire... qui vous donne tout. Elle s’était vraiment entichée de moi.

Par un phénomène de compensation, après avoir perdu Delphine, en avoir conçu de l’amertume... je me retrouvais avec une belle brune sensuelle, que je pouvais baiser comme j’en avais envie, quand j’en avais envie. Mais – paradoxe – je n’étais pas forcément plus heureux. J’aimais faire l’amour, j’aimais le sexe. Mais j’avais trouvé mon maître : Cerise était insatiable. Le cul, elle ne pensait qu’à ça.

Nous faisions l’amour à la fac. En fait, nous baisions n’importe où sauf chez elle. Facile de comprendre la raison : sa mère... Cerise ne m’emmenait plus jamais dans sa grande maison. Je n’avais pas non plus envie de la ramener chez moi : pour éviter de subir les éternelles questions. « C’est ta petite copine ? C’est du sérieux ? Tu envisages le mariage ? » Je me laissais emporter par Cerise, sans chercher au-delà.

Le plus souvent, nous nous envoyions en l’air dans le périmètre du campus. Dès que je sortais de cours, elle se jetait sur moi, se frottait, plaquait sa bouche sur la mienne, la fouillait avec sa langue... Après, j’avais droit aux commentaires jaloux des copains, surpris que je promène une aussi jolie poupée. Le seul qui avait compris, c’était Jean-Marc... il me faisait la gueule.

La toute première fois, à la fac, Cerise m’a pris par la main, m’a entraîné dans les couloirs... On s’est retrouvés dans des coins que je ne connaissais pas. Au bout d’un dédale, à l’étage désert réservé aux laboratoires, un couloir étroit conduisait à des toilettes isolées... Elle m’y a entraîné... deux lavabos... et au fond, deux W.-C. dépourvus de porte... où visiblement personne ne venait jamais. J’étais tout de même inquiet. Pas elle :

— Si quelqu’un vient, ce sera plus excitant... mais je n’ai jamais vu personne, ici.

Avec des gestes frénétiques, elle a défait la ceinture de son jean, l’a tiré le long de ses cuisses. Dessous, elle n’avait rien. Mon regard s’est posé sur sa chatte rasée, qui bâillait. Elle s’est installée sur le siège des toilettes... Je me sentais mal à l’aise : n’importe qui pouvait surgir. Elle m’a répété qu’il n’y avait aucune chance... Elle a ajouté :

— Il faut que je pisse un coup...

L’impudeur de sa mère avait déteint sur elle. Rien ne la gênait. Pas même de pisser devant un garçon. Mon regard s’est porté sur ses petites lèvres. J’ai vu le méat s’ouvrir, alors qu’elle se massait la vessie avec une grimace de douleur... un jet bref est sorti...

— Je n’ai pas eu le temps de pisser de tout l’après-midi. Il va me falloir au moins cinq minutes pour me vider.

Je n’avais encore jamais vu de fille pisser. Ma queue déformait mon pantalon. Hypnotisé, je regardais l’urine jaillir. Pour que je voie encore mieux, elle a écarté ses petites lèvres à deux doigts. Et elle a sorti ma queue. Elle me masturbait avec des gestes amples, tout en vidant sa vessie à grand bruit. En effet, elle avait une grosse envie. Elle s’était retenue pendant des heures, faute de temps peut-être, mais plus sûrement, pour m’offrir un spectacle. Un dogging privé, si on veut...

Elle a enfin fini de se vider... seules quelques gouttes irisées s’accrochaient encore aux replis de sa chatte. A ce moment, elle s’est penchée sur moi, m’a pris dans sa bouche. Elle a fait aller et venir ma bite plusieurs fois, d’un mouvement rapide, avant de se redresser.

— Prends ma place, je vais m’asseoir sur ta queue...

Elle avait parlé sur un ton impérieux. Mine de rien, elle me menait à la baguette. Je me suis assis. Ma queue se plaquait contre mon ventre. J’avais la vision de son pubis rasé, de sa fente entrouverte. Elle m’a adressé un regard trouble.

— Je vais m’empaler dessus... comme une chienne.

J’ai plaqué mes mains sur ses fesses. C’était un contact dont je ne me lassais jamais... le retrouver m’a remué. Elle a pris ma queue par le milieu ; mon gland effleurait ses petites lèvres. Elle les a frottées sur la tête de nœud dilatée, avant de l’absorber. Elle prenait son temps... nous étions tous deux hypnotisés par le spectacle de la queue qui s’engloutissait dans le vagin brûlant. Elle s’est retrouvée assise sur moi, mon sexe planté tout entier en elle... Mes mains s’accrochaient toujours à ses fesses. Elle soufflait en bougeant sur ma bite.

— Oh, mon Dieu, je ne pourrais pas vivre sans queue...

J’ai eu envie de dire que c’était héréditaire, mais je me suis tu. On est restés emmanchés.

— Soulève-moi, m’a-t-elle soufflé au creux de l’oreille.

Mes mains toujours plaquées sur ses fesses, je l’ai trouvée légère en la soulevant. C’est à ce moment qu’une fille a fait irruption dans les toilettes. Je suis resté stupéfait. Pourtant, je n’ai pas débandé. Cerise, trop occupée à pomper ma queue avec sa chatte, ne s’était rendu compte de rien, ou avait refusé d’y prêter attention.

La fille était l’exact contraire de Cerise. Aussi blonde qu’elle était brune, aussi grande qu’elle était petite, aussi massive que Cerise était menue, sauf pour le cul, aussi dotée d’une poitrine débordante que Cerise était pourvue d’œufs sur le plat.

L’intruse était bandante. Un visage ovale, des pommettes très marquées, de magnifiques yeux verts, des lèvres bien pleines. Elle portait une robe noire longue, avec des bottes, hautes. Pensant sans doute qu’il n’y avait personne, elle avait déjà commencé à soulever sa robe. Le tissu remontait à sa taille, donnant voir un collant opaque, un string qui couvrait un pubis bien bombé.

Là, elle s’est figée, stupéfaite. Cerise, les yeux clos, ne l’avait pas entendue arriver, n’avait pas non plus surpris mon expression de surprise. Je me suis senti mal à l’aise, mais à vrai dire, ça n’a pas duré... un large sourire a éclairé le visage de la blonde, en même temps que ses yeux se mettaient à briller.

Elle a planté ses yeux dans les miens, en faisant glisser les bretelles qui maintenaient le haut de sa robe, donnant à voir deux seins lourds sans soutien-gorge. Elle n’en avait de toute façon aucun besoin. Comme elle était très jeune, ses nichons, bien que lourds, étaient très fermes.

Je me trouvais pris dans une relation avec deux personnes en même temps. Une dissociation. Je faisais l’amour à l’une, mais en même temps, je faisais l’amour à l’autre, sans la toucher. Je me projetais vers elle. C’était étrange.

La blonde a pris ses seins à pleines mains, et s’est mise à les caresser, alors que je faisais monter et descendre Cerise sur ma queue. Je me suis dit que c’était bien qu’elle ait les yeux fermés : ça me permettait de maintenir un contact visuel avec l’inconnue. D’une certaine manière, la grande blonde complétait la petite brune, m’offrant ce que Cerise n’avait pas : des super nichons. A elles deux, elles faisaient un tout, dont je profitais.

Pendant que je faisais sauter Cerise qui ruisselait sur ma bite, mes yeux s’accrochaient aux lourdes loches. La blonde effleurait ses tétons tout durs pour m’aguicher. Ça paraissait irréel, je n’avais jamais vécu ça... c’était encore mieux que le dogging... j’avais droit à tout en même temps... Deux filles pour moi... Cerise ignorant la présence de l’autre, à qui elle tournait le dos... Les paroles de Cerise ont amorcé ma jouissance :

— Oh, bon Dieu, je sens que je vais jouir, ça vient... Fous-moi un doigt dans le cul, ça sera encore plus fort...

Je lui ai aussi sec planté mon index dans l’anus... Elle a poussé un long beuglement... Ça m’a refroidi... Ce qui a redémarré ma montée vers la jouissance, sans que cette fois, rien ne la bloque, ça a été de voir la blonde défaire tous les boutons de sa robe... plonger sa main dans son collant, sous son string, pour se toucher... tout en gardant une main sur ses seins. Je n’ai rien vu, et c’est sans doute ça qui était le plus excitant... sa main, dissimulée sous le tissu du string, s’agitait, comme dotée d’une vie propre. Le corps de la blonde s’est tendu, yeux révulsés, puis s’est relâché. A ce moment-là, j’ai joui dans la chatte de Cerise.

J’ai fermé les yeux un instant... quand je les ai rouverts, la blonde avait disparu. A croire qu’elle n’avait jamais existé. J’en suis même venu à me demander si je n’avais pas eu une hallucination.

C’était quand même bizarre que Cerise ne se soit pas retournée, qu’elle ait choisi de tourner le dos à la porte. Mais le soir, en y repensant, je me suis posé la question de savoir si les deux filles ne s’étaient pas mises d’accord pour me « piéger ». Si Cerise ne m’avait pas utilisé pour donner un « spectacle » à sa copine. En somme, il s’était agi d’une mise en scène de dogging, rien que pour nous. Jouant le jeu, je me suis bien gardé de poser des questions à Cerise.

CHAPITRE XI

Un soir, Cerise m’a téléphoné :

— Je suis catastrophée, Jean-Christophe ne veut plus participer à ma prochaine performance...

C’était curieux de voir comment fonctionnaient ceux qui se donnaient en spectacle lors de séances de dogging. Pour eux, il ne s’agissait pas de s’exhiber devant des mateurs, mais de produire un travail de professionnel.

— J’ai besoin de toi... Tu ne veux pas le remplacer ?

Je suis resté scié. Je m’étais toujours considéré comme un spectateur. J’avais mon lundi de libre. Je lui ai promis que je passerais le lendemain matin.

Vers neuf heures, j’ai sonné à sa porte. C’est sa mère qui a ouvert. Seule la partie supérieure du corps de Patricia était couverte. Ça m’a fait un drôle d’effet. Sans que je sois surpris. J’avais compris que chez elle, provoquer était aussi naturel que manger ou dormir. Son débardeur s’arrêtait juste au-dessus du nombril. Mon regard s’est fixé sur son ventre plat, ses hanches rembourrées, avant de descendre au renflement du pubis, au sexe rasé.

— Elle te plaît, ma foufoune ? Tu as envie de mettre ta langue dessus ?

J’ai senti l’excitation m’envahir, ainsi que la culpabilité.

— Je viens voir Cerise, ai-je dit, dents serrées.

— Elle est sortie.

Elle m’a tourné le dos. Je me demandais quoi faire... Puis je me suis décidé à la suivre. Son cul oscillait devant moi. La salope possédait une croupe bien charnue.

— Elle n’en a pas pour longtemps... Mets-toi à l’aise...

J’aurais aimé que mon érection ne soit pas trop visible, mais impossible de me calmer. Que je le veuille ou non, Patricia m’excitait. Une multitude de détails me troublaient : ses cheveux, son odeur, sa chatte exhibée... Tout compte fait, ce qui m’allumait le plus, c’était son visage : il exprimait sans détour à quel point elle aimait le sexe... Elle avait besoin d’en consommer sans retenue... à s’en faire crever... et toutes les occasions étaient bonnes...

Elle s’est installée sur le divan, a écarté les cuisses. Elle avait de jolies jambes, perchée sur de hauts talons... Mon regard s’est porté sur sa chatte. Elle a écarté davantage.

— Tu veux jeter un coup d’œil dedans ?

Elle mouillait entre ses petites lèvres entrouvertes.

— Tu veux que mon con s’ouvre ?

Pas de doute, la chienne s’y entendait à allumer les hommes. J’étais arrivé l’esprit tranquille, et voilà... le feu se répandait en moi. Je voulais reculer, partir, ne pas trahir Cerise... qui risquait de me surprendre dans une position compromettante... Et je restais là, cloué sur place, fasciné par le spectacle. Patricia s’est ouverte à deux doigts en fourchette, pour bien m’exhiber l’intérieur de son vagin... tout un fouillis de chairs rose-mauve où passaient des reflets louches...

— Tu veux me baiser ? Ça te plairait ?

Je me sentais comme un collégien devant la mère – à poil – de son meilleur ami.

— Si tu reviens... Je te laisserais me la mettre où tu veux... Devant... Derrière... Je serais ta poupée. Je ferai tout ce que tu voudras... J’aime tout !

Elle a tendu la main vers ma braguette. Elle avait des doigts très fins, avec des ongles très longs, peints en rouge vif. Des griffes de chat... D’ailleurs, elle m’a griffé à travers la toile de mon jean.

— Je sens une queue dans ce pantalon... Ah, ça me plaît de penser à des queues... Je ne fais que ça... Chaque fois que je vois un mec, je me demande comment est sa queue... C’est rare, une belle queue... Je me fiche qu’elle soit grosse ou petite... il faut qu’elle ait de la personnalité... La tienne, elle est comment ?

Je n’avais rien besoin de dire, elle était à fond dans son monologue...

— Je suis très jalouse de Cerise... J’ai envie de t’avoir à moi... Viens... et tu auras tout... Mais je ne veux pas te partager...

C’était donc ça... Tout recevoir d’elle, mais quitter Cerise... La mère et la fille... Patricia était hantée par le vieillissement. Avait-elle toujours été comme ça ? J’imaginais que oui... Une fille qui, dès la puberté, avait désespérément aimé le sexe... Qui ne vivait que pour ça... Elle avait séduit un homme riche, de manière à être tranquille... à jouir d’une liberté absolue... avec la possibilité de passer ses journées à la chasse... la chasse à l’homme...

Elle a tiré sur ma fermeture Eclair, libéré ma queue qui gonflait. Elle l’a sortie de mon caleçon... J’ai baissé les yeux... Elle avait à peu de chose près le regard d’un chat qui a trouvé une souris et se demande ce qu’elle va faire avec.

— Je suis sûre que tu aimerais que je te fasse une pipe ? Ta queue dans ma bouche... Il n’y a rien de meilleur que la bouche d’une femme... Pas même son vagin... Le con d’une femme est passif, pas sa bouche... Une langue qui monte et descend, entoure la queue... lèche le gland... pointe sur le méat... C’est ça que tu aimerais...

Elle a fait une pause... Elle avait encerclé ma queue avec sa main et se contentait de la tenir. Le contact de ses doigts sur ma chair était doux et chaud ; la chaleur me remontait dans le ventre...

— Ce sera pour plus tard... quand tu abandonneras Cerise pour moi...

J’ai senti que je débandais... Elle n’a rien fait pour me ranimer... Ma queue recroquevillée reposait sur sa paume, comme un animal sans vie...

— Et voilà, a-t-elle soupiré, le désir des hommes... Tu bandes, et un rien te fait débander... Tu es déçu... Ne le sois pas... Si tu en veux davantage, tu sais ce qu’il te reste à faire... Plaquer Cerise... Je te ferai tout. Tu ne prendras jamais aussi bien ton pied qu’avec mon cul !

Je l’ai regardée. A cet instant, j’ai failli céder. Je la trouvais plus désirable que jamais. Au point de jurer que j’allais abandonner Cerise. Elle l’a senti. Il y a eu un moment d’apesanteur, hors du temps... nous étions en mouvement l’un vers l’autre, proches du point de connexion.

Dieu merci, la porte d’entrée a claqué. Sauvé par le gong ! J’ai rangé ma queue dans mon pantalon. Ça a fait rire Patricia. Cerise arrivait, plus fraîche que jamais. Pour sortir, elle avait passé une robe blanche, avec des petites fleurs. Quand elle est passée près des baies vitrées, le soleil a traversé le tissu, donnant à voir les courbes de son cul, la plénitude de ses cuisses, la finesse de ses mollets... Elle m’a fait un sourire. Et j’ai eu honte de m’être laissé manipuler par sa mère.

Elle avait à la main un sac en papier portant le logo d’une maison de produits de beauté.

— Maman, j’ai fait tes putains de courses... Mais je te préviens, la prochaine fois, tu iras toi-même... Je n’ai pas que ça à faire...

J’avais été victime d’une manipulation. Patricia avait envoyé Cerise faire des courses pour se retrouver seule avec moi...

Alors que nous montions, j’ai tourné la tête. Patricia était toujours sur le canapé. Elle m’a adressé un clin d’œil, puis a ouvert les cuisses au maximum, faisant bâiller son con glabre pour me rappeler ce que je perdais.

Cerise m’a entraîné dans sa chambre.

— Regarde la simulation que j’ai faite... J’ai un logiciel hyper-puissant... de professionnel...

A ma grande surprise, j’ai vu apparaître sur l’écran de l’ordinateur deux personnages virtuels qui nous ressemblaient...

— J’ai remplacé mon précédent personnage...

Je trouvais ça amusant. Ce n’était pas parfait, mais je me reconnaissais... et Cerise aussi... devant une limousine.

— J’ai créé un scénario...

On voyait les personnages nus. La Cerise virtuelle avait la chatte bien fendue, une bonne paire de fesses, des seins menus : représentation exacte d’elle-même... et elle m’avait pourvu d’un pénis de bonne dimension... Les deux personnages s’habillaient dans un dressing-room. Ils avaient chacun un miroir ; ils allaient chercher dans un meuble de quoi s’habiller. Pour elle, un soutien-gorge, un string pourpre, une robe de soirée fendue haut sur le côté, avec un décolleté qui laissait à nu la moitié des seins. Lui se contentait d’un classique uniforme de chauffeur, d’une casquette. Les rituels du dogging s’avéraient incontournables.

— Regarde bien...

La brune virtuelle s’installait au volant à la place du chauffeur, qui prenait place derrière.

— Ça casse tous les codes...

Elle avait travaillé chaque détail du script. La brune démarrait, surveillait son passager dans le rétro. Ce dernier avait lui aussi le regard fixé sur le rétro. Alors que la fille roulait, il se glissait devant. Elle continuait à conduire d’une main, tandis que, de l’autre, elle le dézippait... la bite jaillissait à l’air libre... Elle freinait, se garait sur le côté. On voyait bien sa main s’agiter le long de la queue. Les personnages virtuels souriaient de façon extatique.

La brune virtuelle se penchait pour prendre la bite dans sa bouche. C’était très bien fait, très excitant. Elle retroussait sa robe, se plaçait au-dessus de la bite dressée. La caméra changeait d’angle, on voyait les détails avec précision... Le sexe de la fille consistait en un renflement fendu en deux, simplement dessiné... Alors qu’elle descendait sur lui, il s’est produit un effet spécial : la fente s’est ouverte, devenant un con béant, pourvu de lèvres gorgées de sang... les babines rouges ont absorbé la bite...

La fille virtuelle s’est installée à califourchon sur le garçon, lui tournant le dos. Il l’a empoignée par les hanches, l’a fait monter et descendre.

— Attends, là, j’ai prévu quelque chose... Tu vas voir...

La fille a pris appui sur le siège, a fait un tour sur elle-même, la queue toujours dans le con, pour se retrouver face à son partenaire, nouer ses bras autour des épaules. Ils étaient face à face. L’homme prenait la fille par les fesses.

— Tu veux voir la touche finale ?

La fille faisait sortir la queue du vagin, la plaçait entre ses fesses en se rasseyant dessus. Le gland, qui dépassait de la raie, crachait des giclées.

L’écran est redevenu noir.

— Qu’est-ce que tu en penses ? Samedi prochain, on fera une répétition...

Moi qui aimais rester dans l’ombre, je me retrouvais acteur malgré moi.

— On fera comme tu voudras, ai-je acquiescé, sans grande conviction.

CHAPITRE XII

Le lendemain, en route pour la fac, j’ai reçu un appel sur mon portable.

— Tu vas bien ?

Une voix flûtée, sucrée, que j’ai reconnue tout de suite. C’était la mère de Cerise. J’aurais dû l’envoyer balader ; elle ne m’en a pas laissé le temps.

— Je suis au lit... Toute nue... Mon connard de mari vient de partir... Je t’ai déjà parlé de mon mari... Il ne me baise jamais...

Elle ne m’a pas laissé en placer une. Elle ne laissait jamais le temps d’en placer à qui que ce soit.

— Je me demande si c’est bien une queue qu’il a entre les jambes. Et s’il sait comment ça fonctionne.

J’ai failli répondre que ses appétits débordants faisaient que son chéri préférait se cantonner dans un rôle de potiche.

— Tu veux savoir comment je suis en ce moment ? Avoir des détails ?

J’aurais dû répondre non.

— La nuit, je porte toujours une jolie combinaison. Elle m’arrive juste en dessous du pubis, mais elle remonte quand je suis au lit, jusque sur mes hanches, en me laissant la chatte à l’air. Ça me donne toujours envie de me toucher, et c’est ce que je fais... Mon mari est juste à côté, mais il s’en fiche... Il dort. Le soir, si je n’arrive pas à m’endormir, si je suis trop énervée, je me tripote, ça va mieux après... Tu veux que je te dise comment je fais ? Jamais pareil... C’est ça qui est agréable... Une fois, je me concentre sur mon clitoris, avec un doigt... une autre fois, je me masse les lèvres avec le travers de ma main... Des fois, je me mets un ou deux doigts dedans... je les fais aller et venir...

Je sentais mon excitation monter, irrépressible... Elle continuait, d’une voix rauque :

— Le meilleur moment, pour moi, c’est le matin... Mon mari part gagner son fric, dont je profite... et moi, je reste seule, bien tranquille... Je suis dans un état second, à mi-chemin entre la veille et le sommeil... Je suis alanguie... Détendue... A l’écoute de mon corps... Je sens mon sexe s’éveiller... appeler mes doigts... Je rêvasse... Un homme vient... Avec une belle queue... Quelqu’un que j’ai croisé dans la rue... J’aime graver des images, comme ça... Des personnes que je ne reverrai jamais... Après, je les utilise dans mes fantasmes... Ces hommes prennent vie... ils font ce que je veux... Dans mes rêves, ils viennent me planter leur queue... Je le vis réellement... Les situations ne sont jamais les mêmes... mais ma main sur mes chairs molles, oui... Je me fais jouir plusieurs fois... dans un univers parallèle... Un monde où je suis bien... mieux que dans la réalité...

Elle a fait une pause. Le silence était plein d’elle... plus encore que quand elle me parlait... allongée sur son lit, la combinaison retroussée, dévoilant son corps... dont elle m’avait offert tant d’aperçus que je le connaissais par cœur...

— Pourquoi tu ne viendrais pas me rejoindre, un matin ? Je suis sûre que tu n’as pas cours tous les matins... J’aurais une vraie queue à me mettre entre les cuisses... L’imagination, c’est bien un moment... le réel, c’est mieux... Une bonne queue bien dure... Je sens encore dans ma main celle de l’autre jour... la tienne...

Ça m’a fait penser à Cerise... Je me suis senti coupable. J’ai raccroché. Elle m’a rappelé à midi... Je rentrais chez moi à pied...

— Ça va, mon chou... J’avais envie de t’entendre...

J’aurais dû couper, pour qu’elle bascule sur la messagerie. Ou ne pas répondre quand son numéro, que j’avais identifié, s’affichait... mais voilà, j’avais envie de l’écouter.

— Tu veux savoir comment je suis habillée ?

Je n’ai rien répondu, ce qui ne l’a pas empêchée de se lancer.

— En haut, j’ai un soutien-gorge noir, un chemisier. En bas, un string assorti au soutien-gorge. Derrière, un petit losange est posé au creux de mes reins... de là, part un cordon qui passe entre mes fesses... sur le devant, le morceau de tissu qui ne tient pas bien... il rentre dans la fente... Il y a deux types de string... ceux qui te rentrent dans la chatte, et ceux qui ne te rentrent pas dans la chatte... Déjà que ça te rentre dans le cul... Par-dessus, j’ai mis une jupe ultra-courte... Dommage que tu ne sois pas là... Je me baladerais devant toi, il suffirait que je me penche, tu verrais mon cul... Je monterais sur une chaise, tu verrais mon cul... je me plierais en deux pour prendre un magazine sur une table basse, tu verrais mon cul...

Inutile de le dire, les mots qu’elle déversait dans mon oreille agissaient sur moi... Les images surgissaient, formatées par ce qu’elle me racontait. Je n’avais aucune peine à l’imaginer...

— Je suis très pimpante... En plus, je suis parfumée... et j’ai des talons de dix centimètres... Mon mari ne me voit jamais comme je suis... Viens à la maison cet après-midi... Sois sympa, ça te changerait les idées... on s’amusera bien...

J’aurais voulu lui dire qu’il n’en était pas question, mais je n’y arrivais pas. J’étais branché sur la radio de ses fantasmes :

— Je suis devant mon plan de travail... Je recule, me penche... Tu soulèves ma jupe... écartes mon string... Tu enfonces ta queue dans ma chatte... Tu la rentres bien... à fond... Dans cette position, c’est très facile... J’aime quand une queue vient bien au fond... Ce pourrait être maintenant... Viens... Tu n’es pas loin, je le sais... Tu peux être là en cinq minutes... Tu me remplis de sperme... je jouis... tu jouis aussi... C’est simple, non ? Pourquoi s’en priver ? Cerise n’en saura rien !

J’ai raccroché. C’était tout sauf simple. En tout cas, c’était pénible. Je crevais d’envie d’elle, et elle savait souffler sur les braises... mais il y avait Cerise. Cerise, si différente... et qui m’inspirait un désir très différent. Pas de l’amour, quand même... non, Delphine m’en avait gavé à jamais. Mais quelque chose qui y ressemblait un peu.

Le soir, quand Patricia m’a encore rappelé, j’ai coupé net.

Le lendemain, elle m’a rappelé de nouveau. Comme je connaissais son numéro, je ne décrochais plus. Elle a fini par se lasser. Je savais que je ne devais surtout pas retourner chez Cerise. Patricia me ferait trébucher tôt ou tard. Cerise et moi, nous nous voyions toujours à l’extérieur.

Je m’interrogeais quant à la nature de leurs relations... Il était possible qu’elles soient complices sur certains projets... rivales sur d’autres... Quelque chose me disait que les deux femmes étaient très proches... et que si elles m’apparaissaient en concurrence, elles pourraient, un jour, se retourner ensemble contre moi. J’avais intérêt à me méfier...

CHAPITRE XIII

Patricia a remis ça la semaine suivante. Elle a passé toute la semaine à m’appeler, deux, trois fois par jour... à déverser dans mes oreilles de la pornographie pure. C’était comme quand les sirènes chantent aux oreilles du navigateur... je devais faire un effort surhumain pour ne pas céder à la tentation de me rendre chez elle. D’autant qu’elle me décrivait ce que je manquais avec une précision qui me laissait bandant et salivant... Quand j’ai cessé de répondre, elle est passée au SMS... J’en recevais des dizaines par jour.

Pourtant, un matin, contraint et forcé, j’ai bien dû passer chez elle. Cerise m’avait proposé une sortie en amoureux à la plage : je devais passer prendre des vêtements pour elle. Elle m’avait donné ses clefs, je me suis glissé sans bruit dans la maison... J’espérais (mais l’espérais-je vraiment ?) que sa mère ne serait pas là. Pas de veine !

Patricia lisait dans le living, une pile de magazines à portée de main, une cigarette long size entre l’index et le majeur. J’ai essayé de passer aussi discrètement que possible, mais elle m’a aperçu...

— Alors ! s’est-elle écriée avec une expression de ravissement. Tu t’es décidé ? Chouette, on va bien s’amuser !

Je bandais déjà. Il m’avait suffi d’entendre sa voix, de sentir son parfum... Sa robe noire, longue, la voilait jusqu’aux chevilles. Mon regard a rencontré des détails qui ont fait monter mon excitation : ses chevilles, les ongles des pieds et des mains peints en rouge profond, l’élégance des chaussures au talon d’au moins dix centimètres... Ses menus seins, libres de tout soutien-gorge, saillaient sous la robe...

Je me suis empressé de la démentir :

— Je suis venu prendre des vêtements pour Cerise... On va passer trois jours sur la côte normande...

Etait-elle déçue ? Son visage est resté impassible.

— Regarde quand même ce que j’ai dessous ! Devine ce que c’est ! Ça s’appelle un passe-temps pour veuves.

Elle a relevé l’ourlet de sa robe jusqu’au ventre. Comme je m’y attendais, pas de culotte sur sa chatte. Par contre, un harnachement complet ornait ses hanches. Elle a posé ses pieds sur le rebord du canapé, s’ouvrant autant qu’elle le pouvait. Je regardais, interdit, sans comprendre, l’espèce de chose qu’elle avait enfoncée dans son sexe.

— C’est un gode d’un genre spécial... Ça me permet de passer un bon dimanche... Je n’ai pas de queue à me mettre entre les cuisses, puisque tu ne veux pas me prêter la tienne... je me débrouille comme je peux.

J’ai remarqué un boîtier noir, près de la pile de magazines.

— J’aime bien jouer avec... Ça change... Je suis là, j’attends, je fais autre chose, je l’oublie presque... et puis tout d’un coup, je me souviens que j’ai ça dans le vagin, je le mets en marche... Je suis en train de faire la vaisselle... j’appuie sur le bouton... le gode se met à vibrer... je jouis debout...

Parfois, elle restait plusieurs heures sans l’utiliser, épuisée d’orgasmes... Le dimanche, quand il y avait une réception à la maison... les amis de mon mari, des connards prétentieux... elle s’équipait : le gode, le boîtier... elle passait son temps à sourire aux invités... puis s’éloignait pour se faire jouir... revenait, les joues roses... On n’arrête pas le progrès !

Je suis monté à la chambre de Cerise. Elle m’avait fait une liste. J’ai ouvert la penderie, entassé jeans, T-shirts, pull-overs. J’ai senti une présence. Je me suis retourné. Patricia s’appuyait au chambranle de la porte, désirable au plus haut point. Elle a posé le boîtier de commande sur le lit. Il suffisait d’appuyer... Elle recommençait à me faire des propositions :

— Tu pourrais faire un test comparatif entre la mère et la fille... Pipes... Sodomie... Cerise est une belle salope... C’est de famille... Moi, j’ai démarré très tôt...

Assis sur le lit, je vérifiais le contenu du sac tout en l’écoutant. J’évitais de la regarder...

Patricia me faisait ses confidences... Quand elle avait treize, quatorze ans, son occupation préférée : branler les copains... ça avait commencé avec deux garçons de son immeuble... Un soir, ils étaient dehors, fumaient... Ça s’est fait tout seul... l’un de ces moments où on n’a pas besoin de parler... Elle a ouvert leur braguette, a sorti leur queue... Ils bandaient à moitié... L’excitation s’exprimait par des regards, des frôlements... Elle en embrassait un, puis l’autre. Elle sentait sa culotte toute mouillée, eux bandaient à l’air libre. Elle se tenait assise au milieu, une bite dans chaque main...

Ce qu’elle me racontait agissait. J’avais beau faire la sourde oreille, j’avais envie qu’elle continue.

Ce qu’elle aimait par-dessus tout, me confia-t-elle, c’était sentir les bites au creux de ses paumes, comme des oiseaux fragiles... les branler... Ce qui la fascinait, c’était son pouvoir... Ils dépendaient d’elle pour jouir... Elle commençait lentement... les queues durcissaient dans ses mains... puis elle faisait plus vite... Ils étaient là, tous ensemble, vivant au rythme de la masturbation. Elle ne tenait pas que leur bite dans sa main, elle les tenait, eux... Ils se laissaient faire, totalement passifs. Ils commençaient à se tordre... leur corps ainsi que leur visage exprimaient la montée de la jouissance... Les bites devenaient de plus en plus épaisses... jusqu’à ressembler à de grosses saucisses dont la peau éclate sous l’effet de la cuisson. Et puis le sperme jaillissait. Presque au même moment...

La première fois qu’elle a vu un garçon éjaculer... c’est un moment qu’elle n’a jamais oublié... elle se sentait émerveillée... tiraillée entre amusement, fascination, excitation. Elle avait les mains, les avant-bras, couverts de sperme... Des sécrétions d’un blanc bien épais, d’autres plus liquides... Certaines filles auraient été dégoûtées... Ses copines étaient de petites filles prudes... Elle a léché le sperme... ce goût acide et sucré... Les queues ramollissaient... Sa culotte était mouillée... ça avait traversé, trempé le jean... Elle a d’abord pensé qu’elle s’était pissé dessus, puis elle a compris que c’était autre chose... en rapport avec les démangeaisons qui parcouraient son bas-ventre, comme si elle avait des fourmis dans la culotte... Depuis, elle ne s’en lassait pas. C’était, chaque fois, le même bouleversement, la même exaltation...

Le boîtier était à ma portée, sur le lit...

— A la fin de ma première séance avec les deux garçons, je suis rentrée chez moi... je me suis déshabillée... Mon jean et mon slip faisaient froid contre ma peau... le coton blanc de ma culotte était transparent...

Dans sa chambre, prise par une force qu’elle ne pouvait maîtriser, elle s’est jetée sur son lit, s’est tripotée... Elle a eu un premier orgasme immédiatement, mais ce n’était pas suffisant... Elle a continué, avec le feu au ventre... jusqu’à ce qu’elle s’endorme sans forces...

Ils se sont revus le lendemain, tous les trois... Il y avait une attente mutuelle... Elle les a pris dans sa bouche, cette fois... L’un après l’autre... Elle passait d’une queue à l’autre... sentait l’épaisseur, la chaleur, percevait les réactions... le moment où ça allait exploser... sa bouche remplie...

Et puis après... elle avait envie, de plus en plus envie, et eux aussi... Un jour où ses parents n’étaient pas là, un après-midi, ils sont venus chez elle... Ils se sont succédé dans son vagin ; elle les a finis en les branlant sur elle...

— Je préfère qu’on soit plusieurs à jouir, tu sais...

J’en avais assez entendu. J’ai appuyé sur le bouton du boîtier de commande. Elle ne s’y attendait pas. Je ne voyais rien de ce qui se passait sous sa robe, je ne pouvais qu’imaginer la mécanique en marche. Elle a été projetée en arrière... Ça a été très rapide. Son regard s’est voilé ; elle a poussé un long soupir... J’ai coupé le contact.

Elle a eu un sourire radieux.

— C’est comme si tu m’avais baisée...

Je me suis levé. Il était temps de partir. J’avais envie d’elle. J’étais dans l’escalier, quand elle m’a lancé :

— Toi aussi, tu seras à moi un jour !

CHAPITRE XIV

Nous nous sommes retrouvés, Cerise et moi, le vendredi suivant. Elle me menait toujours par le bout du nez. La mère et la fille, si différentes, se ressemblaient : elles poursuivaient le même but, me vider de mon énergie. Comme des vampires.

Le vendredi en question, Cerise est arrivée en retard au cours, captant tous les regards, y compris celui du prof... à cause de sa tenue sexy : jupe en cuir ultra-courte, collant résille, perfecto ouvert sur un débardeur pourpre, sous lequel ses seins libres bougeaient... cuissardes... Il y a eu un moment de flottement dans la salle de cours... Elle s’est installée devant, et si le regard du prof s’égarait souvent dans sa direction, c’est qu’elle lui offrait une vue imprenable sur son absence de culotte...

A peine le cours fini, elle est venue me trouver, tout excitée...

— J’ai trouvé un nouvel endroit...

Pas la peine de me faire un dessin, je savais de quoi elle parlait. Son obsession la poussait à arpenter le campus à la recherche d’un endroit insolite pour s’envoyer en l’air. Je redoutais qu’un jour, on aille trop loin, mais, en même temps, je ne pouvais rien lui refuser.

Nous sommes partis en direction des étages... A chaque nouvelle découverte de Cerise, je craignais le pire. Nous avions du temps devant nous, le week-end approchait, les cours finissaient... Le campus ne restait ouvert le samedi que pour quelques activités sportives. Ça me rassurait de savoir que nous n’aurions pas d’ennuis. Cerise, issue d’un milieu privilégié, s’en fichait, pas moi.

Nous n’étions jamais montés aussi haut dans les étages. Je ne m’étais jamais posé la question de savoir ce qu’il y avait. A ma grande surprise, j’ai découvert des couloirs sombres et déserts, des portes closes.

— Ce sont des appartements pour les visiteurs de marque. Je me suis procuré des clefs...

Je ne lui ai pas demandé comment. Je l’avais vue avec un grand type tout moche, qu’elle serrait de près : le fils d’un des administrateurs de la fac.

— Tout l’étage est désert. Du moins, je l’espère, a-t-elle rajouté.

Devant mon expression, elle a rectifié :

— Non, je plaisante. Rassure-toi, il n’y a personne...

Je me souvenais du coup qu’on avait tiré dans les toilettes soi-disant désertes... de l’intrusion de la blonde... mise en scène par Cerise, sans l’ombre d’un doute. Si, ce jour-là, aucune blonde ne survenait pendant qu’on baisait, je savais déjà que je serais déçu. Oui, étranges bêtes que nous sommes !

Cerise a facilement débloqué la serrure. L’appartement sentait le renfermé. Il n’avait pas été utilisé depuis des mois. Nous avons visité la pièce principale, une chambre à coucher spacieuse, une kitchenette, une salle de bains, le tout généreusement meublé. Je pensais avec amertume qu’on m’avait refusé une bourse... mais quand il s’agissait d’impressionner les pontes venus de l’étranger, il n’y avait pas de limites aux dépenses. Les pauvres types comme moi pouvaient aller se faire voir...

— C’est sympa ici. Si on essayait le divan ?

Fou d’excitation, j’ai oublié ma rancœur... Et puis, m’installer dans un des beaux appartements, c’était une façon de me venger. Je me suis assis sur le confortable divan. Cerise, debout, me tournait le dos.

— Tu n’as pas envie de jeter un coup d’œil sous ma jupe...

La jupe était très serrée ; je savais que j’aurais les plus grandes difficultés à la remonter le long de ses jambes.

— Tu es belle...

— Tu ne préfères pas ma mère ?

Elle a tourné la tête... regard sombre, accusateur...

— Tu crois que je ne sais pas qu’elle t’envoie SMS sur SMS...

Je me suis senti rougir... Comment avait-elle pu l’apprendre ? Je ne laissais pas traîner mon portable... Mais les filles aiment bien fouiller... A moins qu’elle ait inspecté celui de sa mère.

— Non, je ne préfère pas ta mère... ai-je assuré avec aplomb, sans trop y croire cependant.

— Tu as tort... Elle est super vicieuse...

— Je sais... mais c’est toi que je préfère...

Le cuir de la jupe moulait étroitement ses fesses, les rendait encore plus rondes... C’était terriblement troublant de penser à ce qu’il y avait dessous. Ses trésors si difficilement accessibles tant elle était habillée serré.

J’ai plaqué mes mains sur ses cuisses, dans l’espace étroit entre sa chair, enveloppée du collant résille, et le cuir frais et rugueux. Enfin, j’ai pu atteindre l’orée des fesses. Il y a eu encore un effort à accomplir... et son cul est apparu sous mon regard extasié. Le cul de Cerise... Patricia avait un petit cul bien net, alors que celui de Cerise débordait... aucun pantalon, aucune jupe ne parvenait à le comprimer. Le plus troublant, c’était le contraste entre sa taille fine, ses hanches peu marquées, et sa croupe hyper-généreuse, qui s’épanouissait sous n’importe quel vêtement... qui suscitait l’envie...

Le collant collait à la taille. Les croisements du lycra découpaient la peau nacrée du cul. Au fond de la fente profonde, se cachait le cordon du string. Un triangle d’un rouge vif dépassait du collant. J’ai basculé en arrière, l’entraînant avec moi sur le divan. Elle n’a pas cherché à résister.

Elle est venue sur moi de dos, plaçant ses genoux de part et d’autre de mon torse. D’une main avide elle ouvrait mon pantalon. A ce moment, mon envie d’aller vers sa mère avait disparu. Je l’avais, elle... je ne voulais rien d’autre.

J’ai plaqué mes mains sur son cul. Même à travers les mailles du collant, je percevais la fermeté de ses chairs bien rondes, la chaleur qui en émanait. J’ai descendu le collant aux genoux. Elle a sorti ma queue, pour y donner de grands coups de langue, comme sur une boule de glace.

Le string était le dernier obstacle qui me séparait de ses replis les plus intimes. J’ai attendu. Elle avait de l’avance sur moi, mais cela ne me gênait pas. J’avais appris à me contrôler. Je me délectais. Le cordon du string disparaissait entre les fesses. Son cul était tellement proéminent que la lanière de tissu y disparaissait. Impossible de l’apercevoir, à moins que Cerise n’ouvre ses fesses en grand. Le cordon réapparaissait en bout de course, laissant place à la bande de tissu plus large, qui masquait la chatte...

C’est cette partie que j’ai tirée, pour apercevoir la fente par-dessous. Les grandes lèvres s’entrouvraient sur les petites, qui ne demandaient qu’à s’épanouir comme des pétales. J’avais envie d’y enfoncer ma langue. Il fallait que j’attende encore. Elle continuait avec sa langue sur ma bite. J’ai pensé que nous pourrions être surpris. S’il y avait un concierge... Puis j’ai repoussé cette pensée loin de moi... J’étais au paradis. Je n’aurais pu rêver mieux... Cerise et moi, sur un canapé somptueux... dans un appartement inconnu...

J’ai glissé mon index sous le triangle de tissu au creux de ses reins, je l’ai tiré vers moi. Le cordon du string est sorti d’entre ses fesses. Comprenant que je voulais l’ouvrir au maximum, elle a écarté les jambes... comme par magie, j’ai eu sous les yeux la fente sombre qui abritait l’anus : les plis imprimés dans sa chair se rejoignaient en soleil. J’avais envie de m’enfoncer là, plus que dans sa chatte qui s’offrait. J’avais envie de forcer ce passage qui ne s’ouvrait que si on en avait très envie.

Elle m’a pris dans sa bouche ; la chaleur de ses joues baignait ma queue... j’ai enfoncé un doigt dans son cul... Bouche remplie, elle a laissé échapper un grognement. J’ai senti dans son corps une contraction, suivie d’une détente... Je la fouillais de l’index, tournant, retournant, surpris de trouver sa muqueuse si sensible.

Je pénétrais son anus avec le doigt, le remplissais... et sa bouche, elle, contenait ma queue. Le résultat était le même : un morceau de chair enveloppé de chaleur, de douceur, d’humidité. J’ai glissé un deuxième doigt dans son anus, puis un troisième. Je le sentais s’ouvrir de plus en plus largement. Son corps se tendait. Chaque fois, c’était une marche supplémentaire dans sa montée vers le plaisir...

Sa chatte ruisselait sur ma chemise. La main sur sa hanche, je tenais trois doigts enfoncés dans son cul. Nous vivions un moment hors du temps, loin du vacarme du monde, isolés dans une bulle. Ma peur d’être surpris avait disparu. Nous avions des mouvements très lents, pour que ça dure l’éternité. De grands coups de langue sur ma queue... une bouche qui monte et descend... trois doigts qui s’enfoncent bien à fond dans un anus étroit qui mouille... une langue qui suit le dessin tourmenté des lèvres d’une chatte...

Nous avions la perception de notre lente montée vers la jouissance. Une brûlure... une douce brûlure s’installait en nous... La nuit avait enveloppé le monde, s’était glissée dans l’appartement... et nous, nous étions là... nous aurions voulu que ça n’en finisse plus...

Etape après étape, nous sommes entrés dans cette zone où on ne maîtrise plus rien... où on se contente de se laisser porter... J’ai senti que je me vidais dans sa bouche... elle en prenait dans sa gorge... une partie coulait le long de ma queue... Elle a eu un long frémissement, qui lui a parcouru tout le corps... un frisson que j’ai perçu au bout de mes doigts, dans ma chair...

Elle a lapé mes chairs mollissantes, avant de s’écrouler sur moi... Nous sommes restés comme ça un moment, heureux dans le crépuscule... le bonheur d’avoir joui... la chair douce et chaude de l’autre contre soi...

— Tu crois qu’on pourra revenir, ai-je demandé alors que nous nous rhabillions...

Elle a eu un sourire.

— Je savais que ça te plairait...

Mon seul regret, car tout de même, j’en avais un, c’était qu’une autre fille... très belle et bien vicieuse... ne soit pas venue nous faire son numéro. Avec quel bonheur, je lui aurais fait sa fête... entre les cuisses, les fesses, les nichons, les joues ! Je commençais à perdre la tête, avec tout ça !

CHAPITRE XV

A la fin de l’année universitaire, chaque étudiant était tenu de donner un cours magistral à la place du prof. Il s’agissait d’un véritable examen oral, dont la note aurait la plus grande importance dans le décompte final. Mon tour de plancher devant les autres est arrivé. J’avais travaillé sur les relations entre la civilisation mexicaine et la culture américaine, sujet qui m’avait passionné, sur lequel j’avais écrit des dizaines de pages.

Le jour J, j’avais les clefs de la salle. Je suis arrivé tôt pour m’installer. Le cours aurait lieu dans une petite salle qui servait à des projections sur écran... Des tables en cercle faisaient face à une petite estrade avec un bureau ; à l’opposé, un immense écran de rétroprojecteur avait été installé.

Je suis arrivé en avance pour préparer mon travail. J’ai calé les extraits vidéo, les photos à projeter. La salle serait plongée dans l’obscurité, je parlerais sans avoir besoin de relire mes notes, à moins d’un trou noir. Je connaissais mon sujet par cœur.

J’ai pris place au bureau, fermé sur trois côtés. J’avais étalé mes notes dessus. Je me suis penché pour les relire une dernière fois. A ce moment, j’ai senti un effleurement sur ma braguette.

— Monsieur le professeur, j’avais envie de passer sous le bureau...

J’ai reculé. C’était Cerise, à genoux, en T-shirt et jupe très courte... Elle prenait ma prestation à la rigolade... J’étais crispé... Je voulais faire un sans-faute pour obtenir la meilleure note possible.

— Je veux réussir, ai-je supplié...

— Tu vas réussir, a-t-elle assuré. Grâce à moi... Je suis ta muse... Ne te crispe pas... Tiens, regarde...

Elle a relevé son T-shirt, offrant ses seins nus.

— Regarde comme ils sont beaux... Tu penseras à eux en faisant ton exposé... Et attends, ce n’est pas tout...

Elle s’est retournée sous la table. A quatre pattes, elle a retroussé sa jupe. Elle avait mis un string rouge qu’elle a prestement écarté pour me dévoiler son cul et sa chatte.

— Qu’est-ce que tu dirais de me baiser pendant ton cours ? Tu te collerais contre le bureau... Il faudrait juste que tu te retiennes.

Elle a écarté ses petites lèvres à deux doigts, s’ouvrant de manière obscène.

— Je suis bien humide... Tu peux rentrer comme tu veux...

Dans un élan que je n’ai pu maîtriser, je me suis rapproché. Elle disait vrai... Elle a plaqué son cul contre ma braguette. Je pouvais aisément, en restant près du bureau, lui enfoncer ma queue. Dans le noir, personne ne verrait rien...

J’ai reculé horrifié. Je ne voulais même pas y penser.

— J’ai autre chose à faire qu’à m’occuper de moi...

Il était trop tard pour la faire sortir. Des étudiants pénétraient déjà dans la salle. Je me suis efforcé de chasser Cerise de mon esprit. J’étais dans une position difficile. J’ai fait un énorme effort sur moi-même pour reprendre mon contrôle... Je me devais de réussir.

Mes camarades sont tous arrivés, puis le prof a fait son entrée. J’ai eu une grande frayeur quand il est venu vers moi... Cerise avait changé de position. Le dos appuyé au panneau de fond du bureau, le string écarté sur le côté, elle se caressait ostensiblement. Ses doigts couraient sur sa fente, dans un mouvement circulaire... Le prof s’est arrêté à mi-chemin, pour prendre place à une table. Il s’est contenté de me saluer de loin.

J’ai lancé un regard à Cerise. Elle m’a fait un clin d’œil. J’ai appuyé sur le bouton de la télécommande, déclenchant le noir. Ainsi, je rayais la présence de Cerise, j’étais enfin tranquille. J’ai lancé la projection en commençant à parler. J’avais toutes mes idées en tête ; ça coulait facilement...

Tout en poursuivant mon speech, je me suis un peu trop rapproché de la table. Cerise en a profité pour ouvrir ma fermeture Eclair, sortir ma queue. Un instant, j’ai eu conscience de ma bite à l’air. Mais j’étais concentré sur ce que je disais. J’ai entendu Cerise chuchoter :

— Mon pauvre chéri, tu n’arrives pas à bander...

Elle agitait sa main sur ma queue, mais je n’avais pas la tête à ça... Je continuais mon exposé. Je maîtrisais parfaitement le sujet... A un moment, j’ai senti qu’elle me prenait en bouche.

Je suis parvenu à me diviser en deux : une partie de moi-même assurait l’exposé, l’autre percevait la présence de Cerise, et les efforts qu’elle faisait pour m’exciter.

Elle a déployé les grands moyens pour me faire réagir. Elle faisait aller et venir sa bouche sur ma queue, donnait de petits coups de langue dessus, titillait le petit trou au bout du gland. Mais je résistais au traitement.

Et puis, peu à peu, je me suis détendu. Me rendant compte que j’étais à la moitié de mon travail, que j’avais montré aux autres et à moi-même que je maîtrisais mon sujet, j’ai baissé ma garde mentale.

Mon ventre se remplissait de chaleur, de sensations. Ma queue s’allongeait dans la bouche accueillante, au point que Cerise, surprise, s’est dégagée, pour éviter de s’étrangler.

Le hasard faisait bien les choses. J’ai lancé un petit film de dix minutes sur lequel je n’avais aucun commentaire à faire. Je laissais le plaisir m’envahir. Tenant ma queue par la base, Cerise multipliait les coups de langue, les succions de sa bouche vorace. Ma jouissance montait ; j’aurais préféré éjaculer avant la fin du film, ni vu ni connu. Mais on ne commande pas ce genre de choses...

C’est d’une voix chevrotante que j’ai dû reprendre mes commentaires... Je savais qu’il me restait à peu près dix minutes. Après le cours, on irait tous ensemble boire un pot, discuter des qualités et défauts de ma performance... Je me demandais ce qui se passerait si Cerise n’avait pas fini quand le prof rallumerait la lumière...

J’approchais de ma conclusion... Deux ou trois minutes avant la fin, j’ai senti un éclair partir de mon bas-ventre, remonter le long de ma colonne vertébrale... A ce moment, je projetais une photo d’art précolombien sur le mur... Les étudiants ont sans doute pensé que je leur laissais le temps de l’apprécier... J’étais incapable de prononcer la moindre parole. Je me vidais dans la bouche de Cerise, en jets épais, qu’elle avalait avec avidité... J’étais submergé par une vague...

Chaque cellule de mon corps était encore baignée de volupté quand j’ai repris la parole. Ça m’a permis de finir détendu, pendant que Cerise gardait ma queue molle dans sa bouche, la pourléchait... pas tant pour me la rendre propre que pour se nourrir de mon jus telle une femme vampire.

Elle a rangé ma queue au moment où la lumière se rallumait.

La dernière vision que j’ai eue de Cerise, au moment de descendre de l’estrade pour rejoindre mes camarades, a été celle d’un corps dénudé, seins à l’air, jupe relevée, cuisses obscènement écartées, sexe ouvert, regard vicieux fixé sur le mien.

Pour la première fois, la pensée m’est venue que mère et fille n’étaient finalement pas si différentes. Leur avidité sans bornes les rendait dangereuses pour quiconque les approchait.

CHAPITRE XVI

Cerise et moi préparions toujours notre séance de dogging. Un samedi soir, elle m’a appelé. Nous nous sommes donné rendez-vous sur les quais, le lendemain matin de bonne heure, pour la répétition, non en virtuel, cette fois, mais in live, sauf que nous n’aurions pas de spectateurs.

C’était une partie de la ville que je connaissais peu... Là arrivaient et repartaient des cargos remplis de marchandises. Dans un des entrepôts, était garée la limousine qui servirait à notre démonstration.

Je suis arrivé vers huit heures du matin, encore endormi, au volant de mon coupé Ford. J’avais fait des rêves érotiques toute la nuit. Mon état d’esprit était confus. J’avais le sentiment pénible que Cerise, depuis quelque temps, se détachait de moi... Elle était tellement avide... comme sa folle de mère... et moi, je n’étais que moi...

Elle m’avait donné le numéro de l’entrepôt. J’ai trouvé une porte ouverte. Je me suis glissé à l’intérieur. Le vaste local était occupé par une trentaine de limousines, toutes plus rutilantes les unes que les autres, et qui appartenaient à une société de location. Pas de Cerise en vue.

J’ai entendu des gémissements. Je ne suis pas parvenu à localiser d’où ça venait. J’avançais entre les véhicules, envahi d’un malaise indéfinissable. Une voix intérieure me disait que j’aurais dû partir, ne plus revenir. J’ai quand même poursuivi mon chemin.

Cerise se trouvait dans la dernière limousine de la rangée, un superbe véhicule rutilant. Mais elle n’était pas seule.

Je ne sais s’ils avaient suivi à la lettre le scénario qu’elle avait élaboré, mais si c’était le cas, ils en étaient à la dernière étape. L’homme était assis à la place du mort, et elle à califourchon sur lui, de face. Elle m’a tout de suite aperçu. De toute façon, il était évident qu’elle me guettait. Elle m’a regardé en plein, puis ses yeux se sont voilés, comme si la jouissance était trop forte pour qu’elle demeure consciente... Elle avait une robe rouge, retroussée jusqu’à la ceinture. Il avait plaqué les mains sur son cul nu. Il la faisait monter et descendre le long de sa queue. C’était une séance de dogging à un seul spectateur : moi. Il est vrai que je lui avais répété sur tous les tons que mon truc, c’était d’être spectateur, pas acteur. La salope m’avait pris au pied de la lettre. Elle m’utilisait, en tant que spectateur de sa jouissance... pour jouir davantage... Rien à dire, sauf que je jouais le rôle du con qui regarde sa femme se faire baiser dans les grandes largeurs... Elle y allait franchement... s’empalant sur la queue avec de longs gémissements rauques... Je bandais, mais je n’avais pas le cœur à me branler.

Cela faisait un bon moment qu’ils baisaient sous mes yeux... Cerise grognait, poussait de petits cris, cambrée en arrière... elle allait bientôt jouir... ses yeux flous cherchant les miens...

Quand elle a eu son orgasme, elle a basculé sur le côté, prenant appui contre la portière. J’ai alors vu qui était le garçon. Jean-Christophe, le bellâtre blond avec lequel elle avait prévu, dans un premier temps, de monter le spectacle.

Je n’avais plus rien à faire là. J’ai rebroussé chemin.

Elle m’a rejoint comme je franchissais la porte. Je ne m’attendais pas à la trouver aussi vite derrière moi. Elle était superbe dans sa robe d’un rouge vif, dont les fines bretelles avaient glissé de ses épaules. Son décolleté laissait voir les seins encore pantelants... Elle s’était lourdement maquillée, ce qui lui donnait un côté femme fatale.

— Excuse-moi... Ça c’est fait... malgré moi... Il m’a recontacté... je ne voulais pas le revoir... il a insisté...

Je lui ai tourné le dos. J’avais le sentiment atroce d’avoir été trahi.

— Ça ne change rien pour nous, n’est-ce pas ? m’a-t-elle crié.

Je suis remonté dans mon vieux coupé Ford. Je savais exactement où j’allais...

La femme de ménage de Patricia m’a ouvert. Elle me connaissait. Elle venait deux ou trois matinées par semaine. A en juger par l’expression blasée qu’elle affichait perpétuellement, elle savait tout ce qui se passait dans la maison.

— Madame est là-haut.

Madame était en effet installée à l’étage, occupée à regarder un DVD en fumant une cigarette. Pour une fois, elle était habillée de manière correcte : pantalon corsaire, débardeur. Elle m’a regardé venir vers elle avec surprise.

— Je ne pensais pas que...

Je n’ai rien dit. J’ai coupé le film, me suis penché sur elle. Je l’ai attrapée par la taille... Elle était petite, un poids plume. Je l’ai soulevée jusqu’à moi. Quand elle a compris ce que je voulais, elle s’est accrochée à mon torse, nouant bras et jambes autour de moi. Elle a murmuré :

— Enfin !

Mes mains ont glissé à ses fesses, moins imposantes que celles de sa fille, mais aussi pleines que ses seins étaient menus...

— Ça fait trop longtemps que j’attends... J’ai déjà la culotte trempée...

Ça m’a fait sourire de penser que, quand je passais chez elle pour tout autre chose, elle était à poil... mais que, quand enfin, je venais la baiser, il y avait entre elle et moi la barrière de ses vêtements...

Elle a ôté son débardeur.

— Suce-moi les seins.

Elle s’est soulevée pour que sa poitrine se trouve au niveau de mon visage. Je la tétais comme un affamé. J’avais bien plus envie d’elle que je ne me l’étais avoué... Elle poussait des gémissements aigus de salope qui jouit.

— Oui... Je suis hyper-sensible des nichons...

J’ai pensé qu’elle était hyper-sensible de tous côtés... J’allais d’un téton à l’autre. Ils s’allongeaient, durcissaient sous ma langue...

Elle m’a soufflé à l’oreille :

— Pose-moi sur le canapé, déshabille-moi...

Je l’ai délicatement déposée sur le canapé en cuir qui avait dû coûter une fortune... Elle s’est laissée aller, toute menue contre le cuir bleu... Elle a tendu la main vers mon pantalon, a sorti ma queue d’un geste souple. Et tout de suite, elle a donné deux petits coups de langue sur mon gland. Ça m’a déclenché une décharge d’électricité dans la bite.

— Tu ne sais pas ce que c’est de vivre sans queue... Ça m’arrive de passer des après-midi entiers à me toucher en pensant à une queue... Vite, j’en ai trop envie...

Elle s’est arquée sur le canapé, pour que je la déshabille. J’ai passé mes doigts dans la ceinture élastique de son pantalon, j’ai tiré, dévoilant la peau bronzée de ses cuisses. Le pantalon a fini sa course sur la moquette... J’ai entouré ses chevilles de mes mains, je suis remonté le long de ses jambes incroyablement douces.

Aussi incroyable était le fait qu’elle portait une culotte, pour une fois. Une simple culotte en coton blanc. J’ai glissé un doigt dedans ; ses petites lèvres gonflées s’ouvraient. J’ai baissé la culotte, révélant sa chatte excitée, lèvres mauves dépliées, luisantes de jus.

— Prends-moi dans tes bras, baise-moi debout !

Je l’ai soulevée, l’ai plaquée contre moi. Elle a noué ses jambes autour de ma taille, puis a pris ma queue dans sa main.

— Je veux que ta queue soit bien dure quand tu me la rentreras.

En la soutenant sous les fesses, je suis parvenu à placer sa chatte au niveau de ma queue. Elle se passait mon gland dans la fente. Sa jouissance était déjà intense : elle fermait les yeux, les rouvrait, poussait des gémissements. Elle a articulé d’une voix rauque :

— Maintenant...

Je l’ai attirée à moi. Front contre front, nous suivions la progression de la pénétration. La queue disparaissait dans la chatte. On aurait dit une bouche bestiale engloutissant une grosse proie. Patricia a poussé un long soupir... sa bouche esquissait un sourire... elle avait attendu ça depuis si longtemps... elle avait enfin satisfaction.

Elle n’était pas lourde, mais tout de même, j’avais présumé de mes forces... je sentais que je ne tiendrais pas indéfiniment... Accrochée à moi, tout à sa jouissance, elle ne s’en préoccupait pas. Nous suivions ensemble les mouvements de la queue dans la chatte. Quand je hissais Patricia, la bite ressortait brillante de jus, et elle disparaissait dans le vagin quand je laissais retomber le corps dessus. Elle n’arrêtait pas de parler, d’une voix de plus en plus rauque :

— Je la sens bien dedans... Oui, mets-la-moi... C’est trop bon... Ce que j’aime la sentir... qui me fouille...

Sous l’effet de l’excitation, elle bougeait pour se faire ramoner partout... le fond du con... les bords... je n’avais jamais ressenti à ce point, au bout de mon gland, la douceur irrésistible du vagin... c’était tellement vivant... tellement avide... à des moments, je criais plus fort qu’elle...

Elle bougeait toujours, et j’avais envie de crier grâce, de lui dire : « Arrête, sinon je vais jouir sans être rentré dans ton cul ! » Elle l’a compris, elle s’est dégagée... Nous avons soufflé. Ma queue était toute couverte de sécrétions, les couilles aussi. La montée vers la jouissance s’accompagnait chez elle de coulées de mouille très épaisse.

J’ai senti que j’allais la lâcher... je suis allé vers le canapé, où je me suis effondré... elle sur moi... elle s’est plantée sur ma queue... jusqu’à la racine... en poussant un long gémissement...

— Oui ! Oui ! Comme ça !

J’ai enfoncé mon index dans son anus. Depuis longtemps déjà, je mourais d’envie de l’enculer. Et j’en ai eu encore plus envie quand j’ai perçu, avec émerveillement, l’extraordinaire élasticité de sa corolle. Nombre de godes et de queues s’y étaient déjà enfoncés. Entre deux gémissements, elle m’a soufflé :

— C’est encore meilleur dans le cul !

Elle s’est redressée. J’avais de la chance qu’une aussi belle femme désire ma queue dans son cul... Elle guidait mon gland au centre de son anus. J’ai demandé :

— Tu ne veux pas que je t’ouvre avec les doigts...

Elle a secoué la tête, a articulé en haletant :

— Non, laisse-moi faire... j’ai l’habitude...

Ce qu’elle m’a dit m’a excité. Jamais je n’avais senti ma queue dure à ce point... comme un bout de bois. J’ai senti un semblant de résistance, puis mon gland a été avalé par une bouche chaude, élastique... Elle a poussé un hurlement, qui a été suivi d’un soupir, quand elle s’est laissée retomber sur moi de tout son poids... Enculée à fond. Le conduit étroit exerçait une voluptueuse pression sur ma queue. Pour moi aussi, c’était plus fort que par-devant.

Je suis resté comme ça un moment. Elle non plus ne tenait pas à bouger... Elle se remplissait de la sensation de son cul écartelé par ma queue... Elle était remplie... enfin !

— Bouge en moi...

Je l’ai prise par les fesses, l’ai fait sauter sur moi. Elle demeurait passive comme une poupée grandeur nature, dont je me serais servi pour me procurer ma jouissance. Je la faisais monter et descendre sur moi, ma queue coulissait dans son rectum... La sensation était tellement excitante que je faisais des efforts surhumains pour ne pas jouir.

C’était de plus en plus difficile ; je craignais d’exploser à chaque seconde... Quand elle a senti que j’avais dépassé la limite, elle a sorti ma queue, ce qui a bloqué ma jouissance.

— Attends, on va arranger ça, a-t-elle proposé, conciliante.

Elle a replacé ma bite sur les plis de son anus encore dilaté. Mon gland a pénétré d’un centimètre... C’est le contact avec la tiédeur de ses muqueuses qui m’a fait partir... je me suis vidé sur ses fesses...

— Hé bien, tu vois... Tu y es arrivé...

Elle a porté ses doigts gluants à sa bouche pour déguster mon jus. En même temps, elle m’a demandé :

— Qu’est-ce qu’elle t’a fait, Cerise, pour que tu décides enfin à venir me rejoindre ?

J’ai eu un mouvement de recul à l’idée que je serais toujours pris entre deux feux. Fréquenter Cerise me mettait en présence de sa mère... et ma relation avec la blonde nymphomane me renvoyait à la salope brune qui m’avait trahi le matin même.

A ce moment-là, j’ai senti tout le poids de la situation. J’ai compris que les deux femmes avaient tissé une toile d’araignée dont il y avait peu de chances que je me sorte. Un sentiment d’épouvante m’a saisi. Je me sentais refroidi. Elle l’a senti.

— Viens... Je vais te prendre dans ma bouche, ça va te faire repartir... Tu me la mettras où tu voudras...

Elle n’a sans doute pas compris le sens de ma fuite. Elle criait « reviens ! », alors que je dévalais les escaliers, me précipitais dehors.

CHAPITRE XVII

C’est curieux comme certaines personnes parviennent à vous manipuler. Elles savent qu’elles vous tiennent, n’ont pas le moindre geste à faire. Vous vous trouvez au bout d’une laisse qu’elles n’ont même pas à tirer... vous revenez vous blottir à leurs pieds, soumis.

Les premiers jours, je me suis dit que le trait était tiré une fois pour toutes. Patricia, Cerise... oubliées pour toujours...

Et puis, les journées ont passé, les souvenirs sont remontés à la surface. Si j’avais perdu Cerise, qui revenait suivre les cours, mais m’ignorait totalement, il me restait Patricia. Je savais (rien ne me le disait que ce que je sentais dans mon corps) qu’elle m’attendait. Que je pourrais lui faire, comme je voudrais, aussi longtemps que je voudrais, tout ce dont j’avais envie... C’était comme une connexion télépathique.

« Je suis chez moi, je t’attends... »

Il y a eu un lent, un long travail en moi... Je pensais sans arrêt à Patricia. Et à Cerise... Comment avais-je pu laisser échapper la possibilité d’avoir tout ce que je voulais ? Quelque chose d’absolu ?

J’avais très envie de retourner voir Cerise. A tort peut-être. Et si par hasard, elle m’avait déjà remplacé ! Je l’imaginais dans une chasse permanente... et moi, je n’étais qu’un numéro. J’ai pris sur moi pour continuer. Il est arrivé un moment où je croyais avoir vaincu mon mal... mais il restait toujours en moi, latent, comme une maladie.

Depuis belle lurette, je n’avais pas reçu le moindre message de dogging sur mon portable. Le mouvement local était mort-né après quelques séances. Avec ou sans l’autre type, le plan de Cerise avait dû tomber à l’eau... je n’avais eu aucun écho...

J’ai reçu, un lundi soir, un SMS :

« SEANCE DOGGING VENDREDI SOIR SUR LE PARKING DU SUPERMARCHE LOTERIE.

23 h 00. »

Ce n’était pas signé, mais quelque chose me disait que le message venait de Cerise. J’ai été transporté en arrière. Je revoyais le petit film virtuel que Cerise m’avait projeté. Ferait-elle sa performance avec son amant blond ? Ou avec quelqu’un d’autre ? Sa mère y participerait-elle ?

Ma curiosité m’a poussé à me rendre à la séance. Je me disais que ce serait une bonne manière de clore cette partie de mon existence... Je me posais la question de savoir si je serais capable de résister à la tentation. Je ne voulais pas enclencher à nouveau un processus – dont j’étais sorti – et qui me conduirait, peut-être pas à la destruction, mais à rien de bon.

Le vendredi soir, au volant de mon coupé Ford prêt à rendre l’âme, je suis arrivé au parking du supermarché Loterie aux alentours de onze heures du soir. Le parking était immense, et la vision nocturne centre commercial impressionnante. Si, le jour, une activité frénétique le faisait vivre, à cette heure-là, ce n’était qu’un énorme astre mort.

L’inquiétant était que je me trouvais seul sur le périmètre du parking. J’ai pensé à une mauvaise plaisanterie de Cerise, pour me faire payer. Mon regard a été attiré par un éclair de lumière. Projeté par un réverbère, dans la rue qui longeait le magasin, puis renvoyé par le noir impeccable d’une carrosserie de limousine.

Ce soir-là, il n’y aurait pas de mouvement vers un autre point de chute. La séance de dogging aurait lieu ici. Et elle serait, exceptionnellement, réservée à une seule personne : moi, encore une fois. Je l’ai compris au moment où la limousine venait se garer à quelques mètres. Je n’ai pas bougé, saisi par une étrange tension. L’intérieur était plongé dans l’obscurité, j’ai d’abord pensé que c’était dû à des vitres teintées, avant de me rendre compte que, tout simplement, le plafonnier n’était pas allumé. L’habitacle a soudain été rempli d’une lumière blanche, qui contrastait avec la lumière orangée qui coulait des projecteurs plantés sur toute la superficie du parking.

Elles étaient là, toutes les deux. Les retrouver m’a fait courir un frisson le long de l’échine, et j’ai eu un vertige, en songeant que l’envie que j’avais de l’une comme de l’autre n’était nullement apaisée, au contraire.

Cerise était derrière, sa mère conduisait. Elles avaient trouvé une limousine super luxueuse. Avec tellement d’espace dedans que les éléments de mobilier intérieur ne gênaient pas la vue. Cerise était superbe. Je ne l’avais jamais trouvée aussi belle. Elle était femme fatale, sans ses atours d’étudiante. Ce soir-là, elle rejoignait l’univers de sa mère. Le message était clair. L’une brune, l’autre blonde... elles ne faisaient plus qu’un. Deux sœurs jumelles, dans l’accoutrement, mais aussi dans la soif de sexe.

Cerise avait attaché ses cheveux en une arabesque compliquée, qui tenait par une multitude d’épingles. Son fourreau la moulait au point que je me demandais comment elle ferait pour esquisser le moindre geste. L’enveloppe de velours comprimait ses seins, son ventre, ses hanches, ses cuisses. Elle était perchée sur des escarpins hauts d’une dizaine de centimètres... et lourdement maquillée, avec du vert sur les paupières, du fard sur les joues, une bouche carmin... C’était une sorte de masque de combat...

Elle a croisé mon regard, a détourné le sien. J’étais à quelques centimètres seulement de la voiture, spectateur unique. Je savais qu’au fond d’elles-mêmes, les deux femmes éprouvaient une profonde jouissance en se disant qu’elles me manipulaient. Je devais avoir fière allure tout seul sur le parking, à mater comme un malade. Le plus raisonnable aurait été de m’enfuir en courant. Ça aurait tout désamorcé. Elles auraient été déçues. Seulement, je n’en avais pas envie. Je me réservais une porte de sortie, en me disant que je partirais plus tard... Que je contrôlais la situation... Je n’étais rien d’autre qu’un chien avide...

Patricia a tourné son regard vers moi. Elle, elle n’a pas détourné les yeux. Au contraire. Elle a chargé son regard de promesses et de regrets... Elle aussi s’était fait une chevelure compliquée, avec des mèches qui dépassaient...

Sa robe était noire, mais d’une coupe très différente de celle de sa fille. Bien plus provocante. Elle était à peu près aussi courte, aussi serrée, mais l’agrafage était différent. Sur le côté, tout le long, une série d’attaches ne demandaient qu’à être défaites. Une par une. Elle a allumé une cigarette. Nous étions figés. Trois protagonistes d’un même jeu. J’étais surpris, toutefois, qu’elles ne soient pas venues avec un cavalier. Etait-ce moi, l’étalon ?

Cerise est descendue du véhicule. Il m’aurait suffi de faire trois pas dans sa direction pour la toucher. Mais j’étais incapable de bouger. Je me suis demandé comment elle avait pu rentrer dans un fourreau aussi étroit... elle avait dû mettre une heure, se faire aider...

Patricia est descendue aussi, clope au bec. Les deux femmes étaient baignées par la lumière orangée des lampadaires juste au-dessus d’elles, qui donnait à leur peau une couleur abricot. C’était étrange. Elles faisaient comme si je n’existais pas. Comme si elles ne me voyaient pas.

Patricia s’est penchée vers sa fille, tendant son cul vers moi. La robe est remontée, très haut, suffisamment en tout cas pour me donner à voir qu’elle ne portait rien dessous. Elle a glissé ses mains sous l’ourlet du fourreau de sa fille. Il n’y avait pas d’espace entre la chair et le tissu. Malgré tout, elle est parvenue à s’introduire. Elle a amorcé un mouvement très lent pour remonter le vêtement.

J’ai sans doute été rarement aussi fasciné par un dévoilement. L’ambiance, sans doute, totalement irréelle... Le fourreau ne se laissait remonter qu’avec la plus grande des difficultés... mais, millimètre après millimètre, la chair apparaissait... Je connaissais son corps par cœur, et pourtant, c’était comme si c’était la première fois.

Elles étaient complices pour ce numéro élaboré en commun. J’entrevoyais que les zizanies qui les avaient séparées n’étaient qu’une comédie... l’une comme l’autre rabattait la proie dans leurs filets, crachant sur la soi-disant rivale pour mieux prendre le type au piège...

Ce soir-là, elles fonctionnaient en parfaite harmonie.

La chair de Cerise est apparue. Plénitude des cuisses... sexe épilé... petit triangle noir sur la motte... La voir nue faisait bouillonner le sang dans mes veines. Le fourreau est remonté plus haut. Comme si on pelait un fruit. La déchirure du nombril, les côtes saillantes, les seins, que nul soutien-gorge n’emprisonnait. J’ai eu la gorge sèche, en pensant que j’avais perdu ce corps, alors que j’aurais pu encore en profiter, si mon maudit orgueil ne m’avait aiguillonné. Et aujourd’hui, je n’avais plus rien...

La robe a fini en rouleau de tissu ramassé sur ses épaules. Je n’ai même pas été surpris quand Patricia est venue aiguiser d’un bout de langue fourchu les tétons de sa fille... Je les avais toujours imaginées ainsi, dans une complicité charnelle. Deux redoutables prédatrices trouvaient un apaisement dans le corps de l’autre... sans que cela leur suffise : elles recherchaient d’autres proies.

Cerise, très sensible des tétons, basculée en arrière, se livrait tout entière à la caresse buccale de sa mère. Les pointes enduites de salive, toutes luisantes, allaient exploser... Patricia s’est redressée en approchant la bouche... Cerise a répondu en sortant sa langue. Pendant qu’elles se fouillaient mutuellement la bouche, Patricia avait les mains sur les seins de sa fille.

Je me demandais où elles voulaient en venir. Etais-je supposé participer, comme c’est souvent le cas, dans les séances de dogging ? Devais-je attendre un signe de leur part ? Je n’étais pas sûr d’avoir envie d’aller vers elles.

La langue dardée de Patricia est descendue dans le décolleté, puis entre les seins, avant d’arriver au ventre. Je me disais que ce n’était pas possible. Non, elle n’allait pas aller jusque-là !

Elle lui a fouillé le nombril, pas pour le geste en lui-même, mais parce que c’était évocateur... Puis elle est descendue... Elle a commencé, du doigt, à ouvrir les lèvres de Cerise, donnant à voir leur coloration intérieure, toute rosée, avant d’explorer les replis intérieurs... Sa langue errait sur les arabesques de la chatte... Cerise se cambrait en arrière, les mains plaquées sur la peinture d’un noir d’encre du véhicule... A mesure que la langue la fouillait, son visage se métamorphosait, devenait un masque de plaisir. Les yeux clos, elle soufflait...

Prenant appui sur le capot du véhicule, elle s’y est hissée pour se retrouver allongée. Patricia s’est penchée sur elle... Ses mains ont soulevé les fesses de sa fille... elle a enfoncé son museau dans la vulve béante. Il y avait quelque chose d’acharné, presque de désespéré dans ce mouvement. Si elle avait pu, je crois, elle aurait enfoncé le visage entier. Elle avait soif, ça se voyait, de fouiller, laper... un territoire qu’elle devait connaître par cœur.

Patricia était penchée sur la voiture, le cul tendu vers moi. Le tissu de la robe dessinait ses fesses, masse pleine creusée d’une fente. Il aurait suffi que je fasse quelques pas, tende la main... remonte la robe... sorte ma queue... l’enfourne en plein cul !

Mais je ne bougeais pas. Elles avaient pipé les dés, improvisant une séance de dogging particulière... mais moi, je ne voulais pas changer la règle fondamentale, qui était qu’un spectateur n’intervenait jamais. Et puis, cela leur aurait fait trop plaisir. Cela aurait signifié que je me mettais encore à leur merci.

Le corps de Cerise, baigné par la lumière de la voiture, ondulait sur le capot ; ses talons aiguilles heurtaient le métal. Patricia s’est reculée. Elle a examiné le corps alangui de Cerise totalement offerte, qui ne bougeait pas. Elle a été au coffre, l’a ouvert. L’homme a jailli, sanglé dans une livrée de chauffeur un rien froissée. Ce n’était pas le blond de l’autre jour. Un petit brun, avec une barbe de trois jours, tout jeune, le regard fuyant.

Où l’avaient-elles recruté ?

Un gigolo qu’elles payaient ? Plus vraisemblablement, j’imaginais que Cerise l’avait trouvé sur le campus. Je croyais l’avoir déjà croisé à la fac. Cerise et Patricia avaient ce don en commun d’être capables de séduire tous ceux qui se trouvaient à leur portée. Elles étaient très dissemblables... l’étaient physiquement, mais ce n’était qu’un trompe-l’œil, je m’en rendais compte.

Dans un ballet où rien n’avait été laissé au hasard, Patricia s’est arrêtée à mi-chemin, devant les portières et s’est accroupie. Exprès, elle a écarté les cuisses, distendant le tissu de la robe, pour dévoiler ses cuisses, et tout au fond, le renflement de sa chatte qui bâillait d’excitation.

Elle a sorti, avec une habileté que je connaissais bien, la queue du pantalon d’alpaga, costume sans doute loué pour l’occasion, à moins qu’elle ne l’ait acheté pour lui. Si j’étais issu d’un milieu modeste, Patricia nageait dans l’argent. Le morceau de chair du type frémissait, plein de vie... ne demandait qu’à durcir... cracher...

— Tu vas voir, mon chéri, je vais te ragaillardir.

Il était difficile de savoir si elle s’adressait au gigolo, ou à son pénis. Cerise attendait sur le capot. Un homme, deux filles... Je me suis demandé à qui était destinée la bite... A sa fille ? A elle-même ? Aux deux ? Devrais-je participer, ou étais-je condamné à n’être qu’un spectateur, pour me punir de les avoir abandonnées ?

Cerise se tripotait ; sa mère donnait des coups de langue à la queue qui prenait de l’épaisseur. Patricia faisait preuve d’une efficacité redoutable : chaque coup de langue baveux, appuyé, sur la chair délicate, marquait d’un degré supplémentaire la progression de l’érection. Jusqu’au moment où il est apparu que la bite ne se tendrait pas davantage. Elle l’a prise dans sa bouche. Elle a commencé par s’en mettre un bon morceau sur la langue, puis elle y a été petit à petit. Je me demandais où elle parvenait à fourrer tout ça. Elle l’a gardée un moment, fermant les yeux comme si elle était au nirvana. Finalement, elle s’est libérée, laissant ressortir la bite vibrante.

— Viens avec moi...

Tenant l’homme par la queue, elle s’est rapprochée de sa fille. Celle-ci, qui avait très envie, a eu le réflexe de tendre son bassin vers l’homme. Mais, installée sur le capot, elle était encore trop loin. Sa mère l’a prise par les cuisses, l’a fait glisser, jusqu’à ce qu’elle se trouve au bord du capot. Le type s’est rapproché, a saisi Cerise par les fesses. Mais c’est Patricia qui a fait rentrer le pénis dans la vulve. Elle a posé le gland sur les lèvres distendues. Elle l’a promené longuement dessus, pour faire monter d’un cran l’excitation de sa fille, qui haletait :

— Oh, fais-la rentrer... vite !

Patricia a enfoncé la bite. L’homme l’a accompagnée d’un mouvement de bassin. La queue a disparu à l’intérieur. Ne subsistaient que les couilles, que Patricia a massées, pour récompenser l’homme d’avoir bien fourré sa fille.

A ce moment, elle s’est retournée vers moi, plantant son regard bleu piqué de violet dans le mien. Je me suis figé. Il y avait tant de choses dans ce regard : le rappel du passé, l’évocation d’un avenir entre nous, où TOUT serait envisageable...

— Viens défaire ma robe.

Je me suis approché d’elle. Le chauffeur rentrait et sortait du con de Cerise chavirée. Elle poussait de petits râles ; on aurait dit qu’elle allait mourir. Je me suis accroupi. Patricia s’était inondée d’un parfum fort et sensuel... Elle avait dû renverser le flacon sur elle. L’odeur, modifiée par celle de sa sueur, produisait un effet encore plus excitant. Sa peau luisait, perlée de gouttes de sueur, malgré la fraîcheur de la nuit.

J’ai approché ma main du premier nœud. Je tremblais comme une feuille. Son corps était là, accessible, sous le tissu... corps chaud, peau douce, dont je connaissais les formes, même si j’avais cru les avoir oubliées.

J’ai défait la première boucle. Puis la deuxième. Puis encore une autre... A ma grande surprise, elle a dit au type :

— Surtout, ne lui jute pas dans le cul... c’est dans le mien que tu lâcheras ton foutre...

Je suis resté cloué sur place sous l’effet de la surprise... Elle m’a regardé.

— Ça te dit, un sandwich ? Lui et toi... Toi dans le cul, lui dans la chatte, ou l’inverse, comme tu voudras...

Ça a tout cassé. L’idée de partager une femme avec ce type... Ça a brisé l’envoûtement... Je me suis reculé... Je voyais tout sous un autre jour... Tout ça me semblait si laid ! Pas seulement la scène que j’avais sous les yeux : Patricia contemplant sa fille se faisant besogner, tout en se faisant tripoter par moi... mais aussi le lieu, cette lumière orangée... Et tout ce qui s’était passé entre nous trois...

J’ai couru jusqu’à ma vieille voiture. Un cri derrière moi :

— Reviens !

Je ne saurai jamais laquelle des deux a crié. Je voulais échapper aux femmes vampires. Je suis monté dans mon coupé Ford, j’ai démarré. En effectuant un demi-tour, j’ai vu Patricia courir dans ma direction.

Je n’avais plus qu’une hâte, m’éloigner d’elles, pour ne plus jamais les approcher. Cette fois, c’était fini. Je savais que le trait était tiré.

Ma queue restait dure, le feu dans mon ventre toujours présent. Immédiatement, j’ai pensé à Claudia. J’avais juste assez de billets sur moi. Je me suis garé près de la rue où elle tapinait, j’ai fait le chemin à pied. Je n’avais qu’une envie, me vider. Je les connaissais toutes, au moins de silhouette. Je me suis approchée d’une grande fille élancée, avec une lourde poitrine mise en valeur par un bustier court, en vinyle, qui s’arrêtait au nombril. Il devait être de plusieurs tailles en dessous, car ses seins jaillissaient du décolleté. La jupe en vinyle jaune se fermait par un zip sur le devant, laissant à nu la quasi-totalité des cuisses. Des cuissardes noires complétaient l’ensemble.

— Claudia ?

— Repartie dans son pays...

Je me suis retrouvé tout con. Obnubilé par Cerise et sa mère, j’avais laissé couler le temps... Pour finalement perdre ma Noire...

— Je peux la remplacer ?

Je l’ai regardée. Il n’y avait guère de différence, après tout, entre Claudia et elle. Même silhouette élancée, même poitrine généreuse, mêmes cuisses épaisses...

— Je peux m’occuper de toi...

J’ai sorti les billets de ma poche.

— Je n’ai pas envie d’aller à l’hôtel...

Elle a eu un petit rire...

— Viens dans la ruelle.

Je l’ai accompagnée... Un unique lampadaire jetait une lumière semblable à celle qui baignait le parking du supermarché. J’ai posé mes mains avides sur ses hanches. Elle s’est écartée, a eu un petit rire.

— Attends... Tu es bien pressé...

Elle a ouvert son sac à main en faux croco rouge, en a retiré un préservatif.

— Tu vas voir... Quelque chose que personne ne t’a jamais fait... Je suis experte...

Elle a ouvert l’emballage brillant, en a extrait une rondelle de caoutchouc toute luisante.

— Regarde bien... Je suis sûre que Claudia ne faisait pas ça...

Elle s’est plaqué le préservatif sur la bouche, s’est accroupie.

— Hé ben, dis donc, a-t-elle, soufflé, la voix déformée par le préservatif, tu en as drôlement envie...

Elle a refermé sa main sur ma queue, s’est accroupie, a mis sa bouche sur le gland... D’un double mouvement de la bouche et de la langue, elle a fait coulisser le préservatif le long de ma queue. Je me suis retrouvé gainé par le plastique. Elle a plaqué ses lèvres à l’extrémité de la capote, puis a tiré sur le caoutchouc pour laisser de la place au réservoir... Elle s’est redressée ; c’est moi, cette fois, qui me suis accroupi. J’ai voulu remonter la jupe, mais le vinyle s’y prêtait mal. Alors, j’ai tiré sur le zip, mettant sa chair à nu. J’ai écarté le string. J’ai enfoncé deux doigts dans sa chatte, sans effort ; c’est rentré comme dans du beurre. Je faisais aller et venir mes doigts, m’efforçant de faire saillir le clitoris. Elle me laissait faire, appuyée contre un mur de briques. J’avais beau savoir qu’elle ne mouillait pas comme Claudia, ça m’excitait quand même de patauger dans sa grosse chatte. Au fond, je me faisais du cinéma, et ça fonctionnait. Elle était tellement lubrifiée que la vaseline coulait le long de mes doigts. Son clitoris est sorti du capuchon... son gros bouton ne trouvait sa vraie dimension qu’en dehors de son capuchon.

J’ai passé un moment comme ça, à la tripoter. Le lubrifiant parfumé à la violette coulait jusque sur mon avant-bras. Ma queue raidissait de plus en plus ; j’avais le sentiment qu’elle demeurerait comme cela éternellement... sans que je puisse me vider... figé dans cette raideur qui était comme le résultat d’un mauvais sort transmis par les deux garces.

J’ai lapé le jus... Que ce soit de la mouille ou de la vaseline importait peu. C’est l’idée de ce que je faisais qui m’excitait. Qu’il coule du con d’une putain comme elle, ou du con d’une bourgeoise, comme Patricia, cela ne faisait finalement guère de différence...

Je me suis levé, dans un état second... La fille, adossée contre le mur, était aussi grande que moi... Je l’ai attrapée par les hanches... J’ai enfoncé mon sexe dans son vagin d’un seul trait... Elle a poussé un petit cri... J’avais envie d’être avalé par son con... De m’y perdre... De bien le sentir vivre autour de moi. De la baiser... pas vraiment : de me servir d’elle pour baiser celles qui m’avaient fait marcher, qui s’étaient refusées à moi, qui m’avaient manipulé... Elle a dû le sentir, parce qu’elle m’a dit :

— Dis donc, tu as la rage...

Je lui mettais de grands coups de boutoir. Elle se laissait faire, adossée au mur. Elle m’a lancé, au bout d’un moment :

— Si tu veux venir par-derrière, tu peux... C’est compris dans le forfait...

Je suis sorti de sa chatte, j’ai posé mon gland gainé de caoutchouc contre son anus lubrifié par la vaseline. Je suis rentré en elle avec une facilité qui m’a déconcerté... Elle n’était pas vierge du cul, c’était clair. J’ai compris qu’elle ne ressentait pas grand-chose, malgré mes va-et-vient... Elle devait par contre, percevoir ce qui me préoccupait, car elle m’a dit au bout d’un moment :

— Tu veux finir comment ?

J’ai hésité un instant, avant de suggérer :

— Sur ton visage ?

Je pensais qu’elle dirait non, mais elle a éclaté de rire :

— Toi, tu as vu trop de films porno ?

Je ne sais pas si c’était ce à quoi je pensais, ou si je considérais ça comme une humiliation... J’aurais aimé éjaculer sur le visage de Patricia ou de Cerise. Mais la pute s’en fichait bien... Elle ne se sentait pas humiliée... Au contraire... C’est avec un grand sourire qu’elle s’est accroupie, une fois que je suis ressorti de son anus... Elle a attrapé ma queue, a délicatement roulé le préservatif couvert de sécrétions diverses, puis s’est mise à me branler avec vigueur... J’étais tellement raide, tellement dur, et depuis si longtemps, que j’avais l’impression que ça n’en finirait jamais... c’était comme une crampe... Et puis, au bout d’un moment, parce qu’elle s’acharnait, j’ai senti une déchirure de chaleur dans mon bas-ventre. J’ai éjaculé, dans la douleur, tant ma verge était dure, jet après jet. Elle s’en est pris partout sur le visage, promenant ma queue sur sa bouche...

Je me suis rendu compte plus tard, en y repensant, que ni Patricia ni Cerise n’avaient jamais ri quand nous faisions l’amour.

La prostituée, si.

Ça faisait toute la différence.

ÉPILOGUE

Notre vie bifurque au moment où on s’y attend le moins. Un mois plus tard, j’avais ma licence, et je recevais une réponse positive d’une université anglaise où j’avais l’intention d’étudier le droit international. Après ma spécialisation, un cabinet de Hongkong m’a embauché. Dès lors, je me suis déplacé d’un pays à l’autre. Je me suis marié il y a deux ans à une Australienne...

Je repense souvent à cette parenthèse de ma vie. Ça m’est arrivé plus d’une fois, en passant dans une grande ville, le soir, de m’arrêter à la vue d’une limousine garée dans un endroit glauque... Je m’attends toujours à apercevoir des hommes autour, pantalon baissé, et dans la voiture, une superbe fille. Mais la limousine est toujours vide, et il n’y a jamais personne autour.

Je me demande souvent ce que deviennent Patricia et Cerise... Continuent-elles leur traque ? J’en arrive parfois à me dire que j’ai rêvé toute cette période de ma vie...

Il me reste pourtant une preuve tangible de tout ce que j’ai vécu. Cela faisait trois mois que j’étais à Londres quand j’ai reçu un petit paquet. Il contenait deux strings. L’un mauve, l’autre noir. Le mauve portait un prénom brodé, « Cerise », sur le devant, l’autre les initiales de Patricia. Je les ai reniflés l’un et l’autre. Ils sentaient la mouille. Elles s’étaient masturbées dedans. Sur un bristol anonyme était écrit au feutre :

« Tu ne sais pas ce que tu as perdu. »

Je les ressors parfois de leur tiroir pour retrouver l’odeur des plaisirs perdus. Et je me branle. C’est toujours mieux que rien.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-875-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-619-2
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L'inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

E00069 — Souillures / Frédéric Mancini

E00070 — La belle-sœur lubrique / Anonyme

E00071 — Expériences / Jéromine

E00072 — La Maîtresse asservie / Sylvain Parker

E00073 — Coquine destinée / Alégarec

E00074 — Travaux sexuels d'intérêt général / Frédéric Mancini

E00075 — Séances majeures / Marie Massari

E00076 — Fesses rouges / Italo Baccardi

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com